Vicieuse

par Cornélius

Quand on s’appelle « Aimée », il faut s’attendre à ce qu’on vous prenne au pied de la lettre. Seulement, il y a tant de façons d’être « aimée ». Par-devant, par-derrière, en tête-à-tête ou en « assemblées générales ». Aimée ne les aime pas toutes, mais elle est si curieuse qu’elle se laisse facilement persuader qu’il n’est pas de plus grand plaisir pour une jeune « branchée » que de faire celui de tous les candidats qui ont envie de l’aimer. Voilà de quoi déboussoler plus d’une oie blanche. Très vite, Aimée cessera d’en être une pour découvrir les noirs plaisirs des cochonneries interdites. Est-il toujours question d’amour ? Bien malin qui le dira. Du moment qu’on prend son pied, est-ce tellement important ? Aimons donc « Aimée », elle nous le rendra au centuple !

LA LETTRE D’ESPARBEC

Une fois de plus, je vais vous chanter les louanges de mon jouet préféré, un diabolique engin de « remplacement », à savoir le crincrin Eroscillator, cher au Dr Ruth Westheimer. Vous dirai-je que ce crincrin et moi sommes devenus inséparables ? Loin de me remplacer, il me complète, et nous nous entendons comme larrons en foire pour le plus grand plaisir de certaine jeune personne. Quand il y en a pour deux, il y en a pour trois, c’est ce que me disait autrefois une amie à moi (perdue de vue depuis quelques années – que deviens-tu, Francesca ?), à qui il était arrivé à deux reprises d’inviter un tiers à partager nos ébats. Je n’avais rien trouvé à redire lorsqu’il s’était agi d’une personne du sexe... mais une fois, c’est son chien qui est venu participer au sabbat, et très sincèrement, j’ai horreur qu’on me lèche les doigt de pieds quand je suis occupé à lécher autre chose. Mon amie, elle, n’avait absolument aucune répugnance à laisser son animal de compagnie (c’est du chien que je parle, pas de moi), lui pourlécher après moi ce dont je m’étais régalé. Dans les bouquins de cul, ça fait bander, paraît-il, mais dans la réalité, franchement, ce serait plutôt le contraire. (Et j’ai horreur des radis rouges !)

En revanche, quand le troisième larron s’appelle Eroscillator et qu’il suffit de le brancher sur le secteur pour qu’il vous donne un coup de main (ou plus exactement, de tête chercheuse), lorsque vous commencez, vous, à baisser d’intensité, ma foi. Pourquoi pas ? On n’arrête pas le progrès, pas vrai ? Ne soyons donc pas rétrograde. D’autant plus que la dame vous en est si reconnaissante qu’ensuite la plus bégueule n’ose plus rien vous refuser. Il suffit de prendre un air malheureux et de lui dire « Et moi, alors ? » pour qu’elle satisfasse vos moindres désirs. Et croyez-en un vieux pervers : gardez toujours les plus cochons pour la fin. Telle qui faisait la fine bouche, une fois mise en appétit, vous serez effarés de voir que non seulement elle vous suit, mais même, qu’elle vous précède sur les « sentiers du vice », et vous suggère des fantaisies qui ne vous seraient jamais venues à l’esprit.

L’héroïne de Vicieuse, le nouveau roman de Cornélius, elle aussi, au début, faisait un peu la chochotte. Mais elle a vite appris à danser plus vite que la musique. Et j’imagine ce que ça serait si Cornélius lui avait présenté certain crincrin de ma connaissance. Tiens, c’est une idée que je vais lui soumettre.

A bientôt, vicieux amis, mes semblables. Votre toujours pervers.

E.

CHAPITRE PREMIER

Aimée est mon nom et je le suis. Dans tous les sens du terme, toute la journée et toute l’année. Pour peu qu’on veuille de moi, qu’on me l’ordonne. Avant, j’avais l’impression de pouvoir choisir. Tout cela est fini. J’obéis, on décide pour moi, mon corps ne m’appartient plus.

J’écris ces lignes pendant un gros orage. Il faut que je trouve le courage de dire ce qui m’est arrivé. Que je vous parle de la salope que je suis devenue, dont la vie tout entière est consacrée au sexe. Cet homme, Monsieur Jean, mon maître, je ne le hais même pas. Pourtant, ce que je vis depuis des mois est indigne. J’ai honte de ce que je suis devenue. Une obsédée, une putain, une esclave. Mais cette honte n’étouffe pas le cri de mon corps. Je suis presque fière de moi. J’ai honte de mes affreux plaisirs et pourtant, je me regarde avec satisfaction, dans les glaces de ma chambre ou du salon. Je crois même que je me plais de plus en plus.

J’ai 25 ans, mais je fais plus jeune, on ne m’en donne guère plus de 18. Je suis brune, plutôt petite, très ronde, des cheveux longs presque jusqu’aux fesses, et des yeux gris. Mais j’ai changé. Auparavant, du temps où ma vie n’avait pas basculé dans le sexe, j’avais les cheveux mi-longs, une coupe sage qui m’allait bien d’ailleurs. Parfaite pour les études et le lycée. Avec mes petites jupes sages, mes mocassins à talon plat, je n’avais pas besoin d’être grande pour avoir de l’allure. Une jeune fille vive et décidée, voilà l’impression que je laissais. Et c’est bien ce que j’étais.

Mon corps a changé. J’avais déjà une poitrine lourde, basse, des seins très écartés. J’ai toujours eu une belle chute de reins, la taille marquée, fine, avec une paire de fesses monumentale. Bref, j’avais déjà, je peux dire, un beau corps et je sais bien que je n’ai jamais eu de mal à plaire.

Maintenant, juste avec un traitement hormonal, on a fait de moi une bête de sexe, une femelle aux seins énormes pendants sur la taille. Et une sacrée salope. Au début, amoureuse, j’ai accepté beaucoup de choses, et déjà je sortais des sentiers battus. Avec Monsieur Jean, c’est différent, ce n’est plus de l’amour, de toute façon il n’en voudrait pas. On a fait de moi une esclave et c’est ce qui le fait jouir, lui et ses amis. Je ne voulais pas. Je voulais être sensuelle, vicieuse. Mais consentante. Monsieur Jean me préfère révoltée, terrifiée. On m’a forcée. Je ne cède qu’à force de douleur, je subis, je finis par faire tout ce qu’on veut de moi parce qu’on brise ma résistance. Qu’on me soumet à d’affreux chantages. J’ai honte de l’avouer, parce que je finis toujours par jouir. Non pas sous les coups, mais ensuite, quand, à bout de forces et de douleur, épuisée, je consens aux gestes qu’on exige de moi. Mes bourreaux savent que ma chair me trahit, et je le sais aussi, et du fond de l’abjection je triomphe, mon corps jouit malgré moi, c’est sa revanche. Enfin il y a l’habitude, ces gestes que je répète, jour après jour, ces postures obscènes auxquelles j’ai pris goût, que mon corps réclame.

Me voici donc dans une ancienne maison de vin de la campagne du Bordelais, en train d’écrire, comme on m’y a autorisée, enchaînée par de gros anneaux fixés au bout des seins à mon meuble personnel, qui fait chaise et bureau. Comme toujours assise sur l’énorme pieu d’ébène poli par l’usage que je me suis habituée, à force, à loger tout entier dans mon vagin élargi à sa mesure. Pendant tout le temps où j’attendrai qu’apparaissent mes amants du matin, j’écrirai. Voilà la punition que Monsieur Jean m’a inventée et que mon corps attend. A chaque poussée d’un membre dans mes entrailles, je sens glisser, sous mon pubis épilé, mes nymphes baveuses, compressées sur le bois mouillé du siège, j’entends le cliquetis métallique des lourds anneaux qui pèsent à mes grandes lèvres distendues. Des mains d’homme sur mes hanches serrent la chair tendre à la limite de mon corset de tulle blanc, sous le frêle et court jupon transparent qui s’évase sur mes grosses fesses striées. Souvent on me tire la tête en arrière, par ma tresse, pour tendre les chaînettes de mes seins, qui s’allongent, se déforment.

Alors je ne peux plus écrire, je subis l’étirement de mes chairs, la pénétration qui comble mes profondeurs anales et les délicieux frottements de mon vagin autour du bois rigide qui me cloue au meuble. Je ne suis plus qu’une chair pantelante, avide. Voilà dans quelles conditions j’écris. Le pire est qu’à certains moments, chaque fois qu’une atroce jouissance liquéfie mon âme, chaque fois que mon œil éperdu croise mon reflet dans les glaces qui tapissent tous les endroits où on me fait vivre, dans une commotion de tout mon être, je remercie mon bourreau.

J’ai fait un long chemin. Commençons par le début.

CHAPITRE II

J’ai toujours été sensuelle, mais comme la plupart des filles. Dès que j’ai eu treize ou quatorze ans, formée déjà comme je l’étais, j’ai senti les regards sur moi. C’est que je respirais la santé, le tennis me donnait de bonnes joues roses, un fessier tendu à craquer, des jambes musclées tout en rondeurs. En jupette, j’étais appétissante, je le voyais bien au club et en tournoi. Je bougeais beaucoup, ma peau lisse et dorée par le soleil, les courbes pleines de mes hanches et de mes fesses, l’étranglement de ma taille, et la masse lourde de mes seins accrochés bas, mes cheveux simplement tirés en arrière en catogan ou en queue-de-cheval, mon air mutin et décidé contrastant avec mes rondeurs, tout cela attirait le regard, je l’ai su très tôt. Je n’avais rien d’une liane, je ne ressemblais à aucune des créatures de papier glacé qui peuplent les journaux féminins et fascinent tant d’hommes. J’étais brune, charnue, et désespérément féminine.

D’ailleurs je ne me suis jamais plu en pantalon, mes formes dodues ne s’y prêtent pas. Je ne me sens à mon avantage qu’en jupe ou en robe, dans des étoffes amples. J’aime le frôlement du tissu qui bouge, qui va et vient sur les chairs rebondies de mes grosses fesses, sur mes jambes nues, sur le satiné de mes bas et au creux de l’aine, au contact de la peau si délicate, si sensible à l’intérieur des cuisses, juste sous le double repli boudiné du sexe dans la culotte qui le bride. Quand je porte une culotte. Car je m’en passe le plus possible. Depuis toujours. Pour une fille bien en chair comme moi, qui ai toujours eu un postérieur volumineux, tendu, accentué par une cambrure naturelle excessive, c’est un supplice chinois. Soit je dois mettre de vraies culottes de grand-mère d’une laideur à faire peur, soit j’ai toujours le bout de culotte coincé entre les fesses, je n’arrête pas de me tortiller et de tirer dessus, sans aucune chance d’y loger entièrement mes deux grosses joues qui débordent insolemment. Et l’élastique de la jambière, et celui de la taille, sur l’arrondi du ventre si fragile des femmes, et les dentelles qui grattent au plus intime des chairs sexuelles, l’humidité déplaisante de l’étoffe tachée, saturée de sécrétions.

Bref, aussi loin que mon souvenir me porte, je n’ai jamais supporté de culotte que contrainte et forcée. Ma mère me faisait la guerre, mais elle n’a jamais pu m’empêcher, quand j’allais à l’école, de me débarrasser de ma culotte dès que je tournais le coin de la rue. Je la mettais dans mon sac de classe, et j’oubliais régulièrement de la remettre avant de rentrer. Je sentais l’air sur mes fesses nues, entre mes jambes, je passais la journée comme ça, j’étais bien, je me sentais libre. Jupe au genou ou jupe courte. Ça ne m’a jamais gênée. Je m’asseyais à cru, la jupe en corolle autour de mes chairs dénudées écrasées sur le bois verni de ma chaise. J’ai toujours aimé ça. Les cuisses assez écartées, pour sentir ma fente ouverte. L’air de rien, je passais mon doigt dedans, vite, pour décoller les babines de mon sexe. C’est comme ça que je suis bien, pour ça je n’ai pas changé.

Par la suite, dès que j’ai travaillé, et aussi quand je sortais avec un garçon, j’ai mis des culottes, j’en avais toujours une ou deux qui traînaient chez moi, il fallait bien si je ne voulais pas passer pour une dévergondée. Mais dès que je pouvais, je passais aux toilettes et hop ! la petite boule de tissu froissé dans le sac. Je me sentais tout de suite mieux. C’est à peu près le seul vice que je me connaissais. Sinon, j’avais déjà les seins ultrasensibles, surtout les bouts. C’est encore plus vrai maintenant, bien sûr, avec les anneaux. Je ne résistais pas quand on me les touchait, j’ai toujours aimé qu’on les manipule, qu’on joue avec. De nature, ils étaient gros, lourds, allongés sous mon buste. Maintenant, ils pendent à hauteur de ma taille, toujours très écartés, je les trouve très beaux comme ça, émouvants. Avec leurs gros anneaux lourds qui tirent les pointes vers le bas. Ça fait vraiment salope, et ça ne me déplaît pas.

Aussi, j’ai toujours aimé me caresser, m’enfoncer des objets dans le vagin. Dès que j’ai été dépucelée, parce qu’on l’exigeait de moi et aussi par goût, j’ai commencé, le soir, seule dans ma chambre d’adolescente, à m’introduire, enfilés sur des préservatifs, des concombres. C’était dur, épais, j’aimais bien. Les aubergines aussi, plus mou mais volumineux, ça distend bien les chairs. Après, la vulve est ouverte pour un moment. Tout ça pour dire que j’ai depuis mon adolescence une belle vulve large, ouverte. J’ai toujours aimé sentir qu’elle se prête facilement, même aux très grosses pénétrations, qu’elle s’évase, s’étire et prend la forme de ce qui la comble. Maintenant c’est encore autre chose, j’y glisse mon poing sans forcer, accueille même de gros poings d’homme, j’adore ça...

Qu’on ait fait de moi une putain, au fond ça ne m’étonne pas. Très jeune, ma vocation première était déjà le plaisir. J’ai su jouer tôt le jeu de la séduction. J’ai tout de suite aimé déclencher le désir des hommes, les jeunes, les vieux, tous les hommes qui aiment les femmes. Le déclic érotique d’une bretelle de combinaison entraperçue, la lisière sombre d’un bas découverte comme par mégarde, le profond sillon de mes seins si lourds dans leur balconnet de dentelle blanche, des cheveux fous, un envol de jupes tourbillonnantes, une robe d’été trop courte qui remonte sur mes hanches au ras des fesses quand je me penche, j’ai toujours connu mon métier de femme.

Je n’avais pas encore seize ans quand j’ai vécu ma première expérience sexuelle. Dans ma famille, on n’était pas coincé. J’ai toujours vu mes parents nus, mon frère et ma grande sœur aussi, ce n’était pas un problème. Je savais comment était fait un homme, comme toutes les filles j’étais curieuse de sexe, mais sans trouble particulier, pour moi c’était naturel. A la plage, ma mère et ma sœur se mettaient en string, c’était la mode dans les années 90. Comme moi elles avaient une poitrine lourde qui bougeait beaucoup, je voyais bien qu’on les regardait. Je savais qu’elles provoquaient sans le vouloir et tout en le voulant le désir des hommes, parfois très visible, trop évident. Les filles sont à l’affût de ce genre de manifestation, en toute discrétion bien entendu, rien ne leur échappe. Je savais aussi ce que partait faire ma sœur le soir, quand un ami étudiant passait la prendre. En rentrant elle me racontait plus ou moins, j’étais à moitié réveillée mais je voyais bien l’état de sa culotte quand elle la baissait sur ses cuisses, avant de l’enjamber et de l’expédier d’un coup de pied sur le lit, et la petite bouche de chair rouge encore ouverte dans ses poils noirs poisseux, quand toute nue elle filait prendre sa douche.

Le sexe existait pour moi, mais ce n’était pas un problème, juste une question de temps, j’attendais mon tour. Je dis tout ça parce que certains détails de l’histoire que j’ai vécue en première pourraient faire croire que déjà j’étais peut-être une drôle de fille. Mais pour moi ça n’avait rien de vicieux. Ce fut tout simplement une histoire d’amour.

Je n’étais pas bien vieille quand ça a eu lieu, mais déjà complètement formée. Les seins bien développés, deux longues poires volumineuses accrochées bas et mobiles, très écartées de chaque côté sous mon torse. Je savais qu’ils étaient beaux. Ce n’est jamais facile pour une fille d’avoir une trop grosse poitrine, pour toutes les raisons qu’on imagine, mais au fond, même si je souffrais d’une certaine façon du regard trop insistant des hommes et des femmes, j’en étais fière, comme ma sœur et comme ma mère.

A ce sujet, j’ai un drôle de souvenir, celui de mes leçons de piano. Avec un professeur connu à La Rochelle, plus ou moins compositeur, maniaque et, du coup, pervers. A douze ans, j’étais loin d’avoir la poitrine que j’ai eue par la suite, mais je remplissais déjà mes soutiens-gorge, toutes les filles du collège m’enviaient, et les moqueries des garçons sonnaient faux, je surprenais leur regard en coin et ils rougissaient. Donc ce professeur de piano me faisait répéter mes exercices, assis derrière moi. Je commençais mes gammes. Déchiffrant la partition, essayant de rester concentrée sur la musique. Ce n’était pas facile. Car lui, sans me déshabiller, sans dire un mot, passait ses doigts sous mes vêtements, dégrafait mon soutien-gorge, dégageait des bonnets mes seins qui s’affaissaient dans ses mains chaudes. Tout de suite mes petites tétines durcissaient, il les étirait, les faisait rouler entre ses doigts, et le jeu commençait. Je jouais mon morceau, il me caressait, mais dès que je faisais une faute il me tordait méchamment les pointes, c’était sa façon de me corriger, et c’était efficace car il n’y allait pas de main morte ! A la fin de la leçon, toujours sans rien dire, il remettait mes seins dans les bonnets, ragrafait ma lingerie, et je repartais comme si rien ne s’était passé, les bouts irrités, raidis. Le souffle un peu court...

CHAPITRE III

Au début de mon année de première, j’ai commencé à prendre des cours de théâtre à la maison de la culture, qui était déjà à la place de l’ancien encan, sur le port. Et bien sûr, comme toutes les filles du cours, et même certains garçons, je suis tombée amoureuse de Vincent, notre professeur. C’était un comédien qui, deux fois par semaine, descendait de Paris. Très beau, avec des allures de jeune premier ténébreux, débordant d’enthousiasme, amoureux fou de la scène et des textes. Excellent pédagogue à part ça, donnant son temps et son âme.

J’allais au cours deux fois par semaine, le soir. Quand je rentrais, il était tard, mes parents dormaient, et ma sœur était déjà en fac. J’avais donc le champ libre, et comme j’étais bonne élève, on me laissait la bride sur le cou. D’ailleurs je n’ai jamais eu l’impression de faire quoi que ce soit de mal. Au début le prof de théâtre a commencé par déniaiser deux des filles du cours, on ne savait pas vraiment ce qui se passait, mais les signes étaient évidents. Elles changeaient à vue d’œil, devenaient femmes, prenaient de l’assurance ; elles étaient tout le temps ensemble, se parlaient en chuchotant, avec des fous rires idiots, j’observais tout ça avec curiosité. Je me suis mise à travailler comme une forcenée, je progressais, et j’ai commencé à croire en ma bonne étoile quand fin mai, c’est moi qu’il a choisie pour Juliette, parce que c’est lui qui jouait Roméo. On était censé préparer une mini-tournée d’été. Tout ça n’était guère sérieux parce que fin juin je passais le bac français et que c’est un sacré programme, mais j’étais la meilleure en français, je comptais sur ma culture personnelle, et puis pas question de faire faux bond à Vincent, j’étais déjà partie dans toute cette folie, quelque chose en moi me poussait en avant, au-delà de toute prudence…

A l’époque j’étais encore vierge. Mis à part mon cousin qui depuis au moins quatre ou cinq ans passait son temps à me caresser les fesses sous ma jupe dès qu’on était seuls, quelques baisers sur la bouche que nous avions échangés avec une copine, au collège, pour nous entraîner, et deux brèves amourettes de vacances, frotti-frotta sans lendemain, je ne connaissais rien de rien. J’étais tombée par hasard sur une revue pornographique échappée d’une poubelle, avec la camarade qui m’accompagnait à l’entraînement de tennis. Nous avions très rapidement feuilleté les pages, ça ne nous avait pas laissé de souvenirs lumineux.

Je me doutais bien que Vincent avait une idée derrière la tête, mais je n’avais aucune notion précise de ce que moi, j’étais censée faire.

En fait, rien ne s’est passé comme on pouvait s’y attendre. Il a saisi le prétexte du rôle, c’était prévisible, mais à aucun moment je n’ai été seule avec lui. Il y avait toujours l’éclairagiste et un autre Rochelais, un jeune médecin, comédien amateur, qui le secondait. C’était horriblement intimidant. D’autant plus que ce soir-là, pour la première répétition, comme je pensais que nous serions seuls tous les deux, j’avais appliqué les bonnes vieilles méthodes. On était déjà pratiquement en été, j’étais allée rechercher dans mes anciennes affaires une petite robe de rien du tout, deux ou trois tailles trop petite, trop courte, avec de fines bretelles et un décolleté tendu à craquer. Sous laquelle je ne portais comme d’habitude qu’un soutien-gorge de dentelle blanche. Pas de culotte, bien sûr, et ma petite touffe de frisettes noires coupée ras, ça m’avait pris comme ça ce soir-là, sans doute parce que je n’avais pas envie de cacher ma fente. A croire qu’intuitivement, je savais déjà qu’un sexe de femme, c’est beau, ça doit se voir.

Moi, j’ai toujours aimé regarder mon sexe, ouvrir à deux mains mes grandes lèvres, déplisser et triturer entre mes doigts les dentelures de chair rouge-brun de mes nymphes, caresser doucement le pourtour de ma vulve. Une glace coincée entre les jambes, observant mon orifice vaginal qui s’entrebâille et suinte dès que mon pouce écrase mon petit bouton gorgé de sang en haut de ma fente. Qui ce soir-là, était encore close.

Plus pour longtemps.

*  *  *

Nous étions donc tous les quatre, moi un peu perdue, seule dans le halo du projecteur sur la grande scène plongée dans la pénombre. Assise sur un sofa, j’attendais que Vincent me donne la réplique, les deux autres n’étaient pas loin, je les entendais sans les voir. Au-delà du rond de lumière, à quelques mètres, c’était le noir de la petite salle qui, éclairée, n’avait rien d’effrayant, je la connaissais tellement bien. Mais ce soir, c’était un gouffre. Le nez dans mon texte, je m’appliquais à relire ma scène. Mais le cœur n’y était pas, je sentais que quelque chose allait se passer.

Vincent, remonté sur la scène, est entré dans la lumière. Il me souriait. Tout de suite une intimité s’est créée entre nous : j’ai compris, sans qu’il ait eu besoin d’ouvrir la bouche, qu’il m’aimait et qu’il voulait que je le sache. Ce fut merveilleux, je me sentais le cœur gonflé de joie pure. J’étais déjà à lui corps et âme. Prête à tout pour lui faire plaisir. Je l’ai regardé installer une grande glace en pied devant moi. Je ne savais pas ce que faisaient les deux autres, je les avais oubliés, j’étais seule avec Vincent, ce beau comédien qui daignait enfin jeter sur moi, sur la presque femme que j’étais, un œil d’homme amoureux.

Il a pris ma tête dans ses mains, m’a regardée longtemps, les yeux dans les yeux. Et puis lentement, il a approché son visage du mien. Ma tête dans ses mains, il a posé ses lèvres sur ma bouche, sa langue s’est jointe à la mienne. J’ai répondu à son baiser comme je pouvais, mais la tête me tournait, déjà je n’étais plus très lucide, je me laissais faire, je m’abandonnais. Je sentais mes seins lourds, mes bouts tendus, presque douloureux, des ondes sensuelles ravageaient mon bas-ventre, un amollissement général gagnait mes chairs excitées, mes jambes ne me portaient plus. Quand il m’a lâchée, j’étais étourdie. Je ne me souciais plus de l’endroit où j’étais, j’avais oublié la présence des deux autres garçons, j’ai bu les paroles de Vincent qui m’a parlé à voix haute et je savais que les autres entendaient tout.

— Quel âge as-tu ?

— Quinze ans, bientôt seize...

— Tu es jeune. Tu veux devenir femme ? Tu veux que je t’aime ?

Dans un souffle, tout de suite, j’ai dit :

— Oui, je veux que tu m’aimes...

Il a repris mes lèvres, et cette fois, j’ai eu le courage de faire bouger ma langue moi aussi. Puis, comme à regret, il s’est détaché de moi. A nouveau, je l’ai écouté. Et je n’ai pas le souvenir d’avoir été révoltée, ou même surprise.

— Je vais t’apprendre à aimer. Pas pour moi, mais pour toi et pour tous ceux qui t’aimeront.

Je réfléchissais à toute allure, il me semblait que quelque chose en moi comprenait clairement ce qu’il essayait de me dire. De toute façon, j’avais confiance.

— Tu vas apprendre à faire l’amour.

Là, j’ai rougi. Comme une idiote. Je m’en suis voulu.

— Parce que tu es vierge, je suppose ?

J’étais anéantie. Je n’osais même plus le regarder. Il m’a relevé le menton pour me planter son regard dans les yeux.

— Il faut que tu apprennes à jouir et à faire jouir. Tu comprends ? Tu es belle, mais si tu ne sais pas faire plaisir avec tes seins, avec tes fesses, avec ton ventre, avec tes mains, ta beauté ne sert à rien. Tu vas apprendre, et tu vas t’appliquer, d’accord ?

— Oui, je vais m’appliquer...

— Je vais te demander des choses que tu n’auras peut-être pas envie de faire, au début, mais il ne faut pas que tu aies peur, chaque fois tu auras du plaisir, et tu en donneras. Tu veux me faire confiance ?

J’avais les yeux dans les siens. Je n’y lisais que de l’amour, j’aurais voulu m’y perdre, lui dire toute ma volonté de bien faire, de lui plaire.

— Mets-toi à quatre pattes sur le sofa, petite fille, Luc et Julien vont s’occuper de toi pendant que je te donne ta première leçon.

J’ai rougi jusqu’aux oreilles. Julien et Luc étaient là, je les avais oubliés ! Mais j’étais prise dans un engrenage, je ne maîtrisais rien de la situation. J’ai grimpé sur les coussins, à quatre pattes comme il voulait, le derrière en l’air, ma petite robe remontée au bas des fesses.

— C’est bien, cambre-toi bien, et regarde ce que je te donne !

Il s’est dégrafé, a enjambé son jean. J’étais hors de moi, je regardais de tous mes yeux. J’avais déjà vu des sexes masculins, mais là, sous le ventre plat, émergeant d’une épaisse touffe de poils drus, noirs et frisés, au-dessus des cuisses musclées, je voyais une matraque de chair dure et tendue, gorgée de sang et de sève. Tout de suite je me suis dit que jamais ça ne rentrerait.

— C’est pour toi, mais juste pour ta bouche. Tu vas la lécher, la sucer. Tu as bien fait de t’attacher les cheveux, tu ne les auras pas dans la figure. Approche ton visage, ne crains rien, on n’est pas là pour te faire mal. Sors ta langue d’abord, je te laisse faire à ton idée.

J’ai obéi. J’ai passé mon bout de langue rose sur le gland violacé : c’était chaud, lisse, ça m’excitait, des ondes traversaient mon ventre, j’ai commencé à enrouler ma langue autour de la chair vibrante qui se cabrait sous ma caresse mouillée. J’essayais de saliver, mais quand j’ai voulu la prendre tout entière dans ma bouche, je n’y suis pas arrivée. C’était trop gros.

— C’est bien, tu y mets de la bonne volonté, on y arrivera plus tard, ne t’en fais pas. Pour le moment, continue à lécher.

A cet instant on a relevé ma robe sur mes hanches, j’ai senti l’air frais sur mes fesses, malgré moi je me suis cambrée encore davantage, j’avais honte, mais pour rien au monde je n’aurais voulu que ça s’arrête. Les yeux fermés, je passais ma langue sur le gros cylindre de chair, posant mes lèvres et ma bouche sur la peau satinée, sur le méat ouvert, pressant, aspirant le bout de la grosse queue. Vincent avait ses mains dans mes cheveux, de sorte que j’ai tout de suite su que c’était d’autres mains qui venaient de se poser sur mes fesses pour les écarter. C’était comme si je pouvais voir le regard fixé entre mes deux grosses joues, sur tout ce que je montrais sans pudeur – et à qui ? –, cambrée comme je l’étais. J’espérais qu’il n’y avait personne d’autre, mais même le miroir ne m’était d’aucun secours, du coin de l’œil je n’apercevais que mon visage très rouge, que ma bouche, mes lèvres, ma langue occupées à caresser l’énorme sexe. J’entendais comme dans un rêve les commentaires de Luc :

— La petite n’a pas de culotte.

La caresse des mains chaudes dans mes cheveux et sur mon visage s’est accentuée pendant que du fond de ma honte j’entendais fuser le rire de Vincent, un rire heureux.

— C’est bien de ne pas mettre de culotte, tu me fais plaisir. Ce n’est pas que les filles soient longues à s’en passer, tu peux demander aux deux grandes du cours, elles ont le derrière à l’air et ça leur plaît ! Avec moi, c’est la règle : jupe courte et pas de culotte.

Une main a pris possession de mon entrejambe, fouillant mes chairs offertes dans le profond sillon de mes fesses. J’ai subi sans révolte la caresse grossière, les doigts agiles qui s’insinuaient dans les replis de mon sexe, écartant mes grandes lèvres, froissant les petites, jouant au bord de ma vulve, repérant le capuchon de mon petit bouton. J’essayais de ne pas me laisser déborder par mes sensations, je sentais qu’à ce train-là j’allais vite partir, je faisais ce que je pouvais pour continuer à lécher le gland à demi enfoncé dans ma bouche. Mais quand Luc, ou l’autre, a posé son doigt sur la petite bouche secrète entre mes fesses, j’ai fait malgré moi un bond de carpe, je ne m’y attendais pas, je me suis affolée, d’autant que le désir commençait à liquéfier ma vulve.

C’est Julien qui a dit :

— Elle est sensible de l’anus. Ça promet ! Mais elle bouge trop.

Vincent a ordonné :

— Attache-lui les mains dans le dos. Comme ça elle ne pourra plus remuer.

Il m’a relevé la tête, la salive me coulait du menton, et m’a regardée en face :

— Tu nous appartiens, tu comprends ? Il serait bon que tu t’en rendes compte. Physiquement, tu dois être soumise. S’il le faut, contre ton gré.

Je me suis laissé lier les mains dans le dos. J’avais le sentiment que je ne pouvais plus échapper à mon sort, je n’avais plus qu’à me laisser faire, c’était bizarrement excitant. Mes mains jointes reposaient au creux de mes reins, sur mon bout de robe descendu de mes hanches et Vincent soutenait le haut de mon buste qui plongeait en avant. J’étais consciente que ma posture était parfaitement obscène, je montrais tout, j’étais entièrement en leur pouvoir. A nouveau je m’étais concentrée sur mes lèvres, ma langue. J’avais l’impression étrange d’avoir fait ça toute ma vie, j’aimais cette senteur et ce goût fade chez Vincent, j’aimais les vibrations incontrôlées que mes caresses buccales déclenchaient dans le gros bâillon de chair que je tâchais d’enfoncer dans ma bouche et que je léchais comme une folle. J’avais de temps à autre le plaisir d’obtenir une ruade du membre tendu. Vincent grognait, je m’appliquais de plus belle, c’était un jeu délicieux. Quand les mâchoires me faisaient mal, je faisais simplement ventouse de toute ma bouche sur l’arrondi du gland énorme, j’aspirais longuement, titillant seulement le méat du bout de la langue.

Je me souviens de cet instant comme si c’était hier : deux mains ont séparé mes fesses comme si on voulait m’ouvrir en deux, à la limite de la douleur. Et puis aussitôt, une langue chaude, humide, a pris possession de toute ma faille sexuelle, léchant partout les chairs suintantes de la fente et de la vulve, s’insinuant dans le gras repli boudiné des grandes lèvres, mordillant les nymphes, débusquant mon clitoris, revenant sur la peau sensible du périnée, s’attardant sur le petit cratère plissé de mon anus vierge et ça me rendait folle

— Luc, viens goûter ça ! Cette petite a un derrière qui sent divinement bon. Regarde ces chairs rosées, ces petites lèvres à peine plus foncées, c’est tendre, c’est doux ! Et sa petite vulve qui s’ouvre à peine. Passe ta langue là-dedans, mon vieux, c’est le paradis !

A nouveau une bouche s’est collée entre mes fesses, faisant ventouse, léchant toute ma fente humide, mon anus, et puis on a flairé mon entrejambe. Ce souffle presque animal sur mes parties sexuelles m’émouvait. Une langue diaboliquement habile – était-ce Julien, était-ce Luc ? – m’a caressée à nouveau.

Je n’en pouvais plus, j’essayais de me tortiller, de fuir cette langue mais une tape sèche m’a rappelée à l’ordre. Je commençais à geindre sourdement, soumise au plaisir qui venait, abandonnée à cette bouche. Je continuais tant bien que mal à sucer Vincent, bavant sur sa queue, en proie aux terribles ondes qui ravageaient mon ventre.

J’ai entendu Luc commenter :

— La petite est en train de partir, on la laisse jouir ?

— Pas de problème, ça va la détendre, et puis elle s’applique, elle le mérite.

Vincent disait ça en poussant son gland dans ma bouche à m’en faire éclater les mâchoires, il était hors de lui, excité à mort.

J’ai tremblé quand un doigt s’est à demi introduit dans mon anus noyé de salive, ça m’a fait comme un choc électrique. J’ai senti mon trou se serrer fort, palpiter autour de la phalange qui me forçait et je n’ai plus rien contrôlé J’entendais vaguement Vincent penché sur mon visage qui répétait :

— Crie, petite fille, laisse-toi aller, c’est bien, tu pars, tu jouis. Je t’aime comme ça.

Oui, je jouissais, oui, je criais, des fontaines se libéraient en moi, mon ventre brûlait, j’étais clouée par ce doigt qui me possédait au plus secret, et c’était la première fois, ma première jouissance de femme, et à nouveau les ondes de plaisir submergeaient mon âme, et j’étais fière, et j’aimais mon Vincent.

Du fond de mes spasmes, j’entendais la voix de Julien :

— Sa mouille est délicieuse, un goût à peine prononcé, suave, et puis alors ! abondante.

Je suis ressortie de cette jouissance épuisée mais calme, comme si ce n’était pas moi qui subissais mais que je me contentais d’observer la scène.

Vincent m’a demandé de remercier gentiment les deux garçons. J’ai murmuré, les yeux baissés :

— Merci d’avoir bien voulu me faire jouir.

Mais Vincent a rectifié :

— Appelle-les « mes chéris », les hommes qui te font l’amour sont tes chéris, d’accord ? Et précise comment ils t’ont fait jouir.

Je me suis forcée à articuler, d’une voix que j’aurais voulue plus assurée :

— Merci, mes chéris, d’avoir bien voulu me faire jouir en me léchant entre les jambes.

— Mais qu’est-ce qu’ils t’ont léché, dis-le, n’aie pas honte.

— En me léchant la vulve...

Je sentais leurs regards posés sur moi, j’étais toute rouge, je n’arrivais pas à le dire :

— Et l’anus...

— Voilà, tu l’as dit. Tu vois, ce n’était pas si difficile. Tu t’habitueras vite.

Ils m’ont relevée, m’ont prise dans leurs bras, m’ont embrassée, les mains sur mes seins, sur mes fesses, entre mes jambes. Je ne savais plus où j’en étais, j’étais au milieu d’eux, passant de bouche en bouche, caressée, fouillée de partout. Je n’avais rien d’autre à faire qu’à me laisser aller et ça ne me gênait pas, perdant toute retenue, happée par le tourbillon de mes sensations.

Ils se sont détachés de moi, et Vincent a dit :

— C’est bon pour cette première soirée. Tu t’es bien conduite. Mais sache que la prochaine fois, Luc et Julien te baiseront. Devant et derrière. Réfléchis-y. Et ne reviens que si tu es décidée. Maintenant, on va répéter la pièce. Au travail.

J’ai réussi, je ne sais comment, à me concentrer sur mon texte, Vincent voyait bien que j’avais du mal, son œil ironique me faisait comprendre qu’il n’était pas dupe. Au bout d’un moment j’ai pu entrer dans mon rôle.

C’est en sortant du théâtre, vers minuit, que j’ai essayé de rassembler mes esprits. Ce n’était pas facile pour moi d’accepter ce qui venait de se passer. Les émois de mon corps dans ce contexte amoureux si particulier, avec plusieurs partenaires, ça ne ressemblait pas vraiment à mes rêves de jeune fille. Je me sentais désorientée mais je n’avais pas peur. J’étais sûre d’aimer Vincent et j’avais joui sous les caresses de Luc et Julien. C’était incompréhensible mais je m’y retrouvais très bien.

Mes pas m’ont ramenée chez moi, comme une somnambule. Je suis montée dans ma chambre sans faire de bruit pour ne pas réveiller mes parents, je me suis préparée pour la nuit, me suis glissée entre les draps frais. Et dans ma chemise de nuit de fille sage, je me suis endormie en pensant à Vincent.

CHAPITRE IV

J’ai passé les trois jours suivants dans un état bizarre.

Quelque chose mûrissait en moi, et je laissais faire. Mon attirance pour Vincent était telle que j’étais décidée à aller jusqu’au bout. J’étais euphorique et impatiente et je me faisais à l’idée que j’aimais Vincent mais que c’était Luc et Julien qui allaient faire de moi une femme. C’était comme ça que ça se passerait, Vincent le voulait. Et moi d’ordinaire si chatouilleuse sur la question de mon indépendance, j’acceptais parfaitement qu’on décide pour moi. La seule peur que j’avais, c’était de ne pas être à la hauteur. De ne pas plaire à mes amants. Mais je savais que rien ni personne ne m’aurait empêchée de les rejoindre, et ce n’était pas seulement cette lourdeur dans mon bas-ventre, ces ondes de désir qui soudain liquéfiaient ma fente, ce plaisir de sentir mes fesses toutes nues sous ma jupe, comme Vincent le souhaitait. Je m’obligeais à porter ce que j’avais de plus court, une petite jupe en corolle, une vraie folie que je m’imposais, en classe et dans les couloirs du lycée, et dans ces rues de La Rochelle où il y a toujours un peu de vent.

C’est sans états d’âme que je me suis rendue à la deuxième soirée, consciente de ce qui allait m’arriver. Habillée de la même petite robe trop juste et trop courte. Décidée à vivre pleinement, comme ils se présentaient, ces premiers instants de ma vie d’amoureuse et de femme. Quand j’ai poussé la porte de l’entrée des artistes, ce soir-là, le temps de gagner les coulisses et les loges, j’étais prête. Concentrée. J’ignorais quels gestes, quelles soumissions on allait exiger de moi, mais je savais que j’obéirais. Avec amour.

Je n’étais pas en retard mais eux étaient déjà à demi nus, dans la lumière de la scène, leurs sexes bien visibles, à moitié érigés. Je les ai embrassés, langue en bouche – je commençais à savoir faire – et leurs mains étaient sur mes seins, sous ma jupe, empoignant mes fesses, leurs doigts s’insinuaient dans ma fente. Je mouillais.

On m’a lié les mains dans le dos, comme la première fois.

Luc et Julien m’ont couchée en travers du sofa, le derrière presque dans le vide rehaussé par un gros coussin, mes mains attachées ramenées dans le creux des lombaires. Vincent tenait ma tête sur ses genoux, attentif aux opérations. Luc a ramené mes genoux à hauteur des épaules, jambes très écartées. J’étais totalement ouverte. Tous les trois, ils se sont penchés entre mes cuisses, au-dessus du manchon de courte fourrure noire qui faisait écrin à ma longue fente verticale, à mes babines épaisses qui, dans la position où j’étais, ne dissimulaient plus rien de mes petites lèvres et de la bouche couleur de sang de ma vulve à demi ouverte par le désir. Ils discutaient entre eux, et tout d’un coup, j’ai vu la crinière rousse de Luc descendre sur mon pubis, j’ai senti sa langue dans la corolle de ma vulve, ses lèvres et ses dents dans le fouillis de mes nymphes, je ne pouvais pas bouger d’un pouce, Julien tenait le compas de mes jambes grand ouvert.

— La petite mouille, c’est une bonne nature, vivement qu’on la débarrasse de tous ces poils !

J’ai ouvert grand les yeux, stupéfaite. Vincent m’observait en riant.

— Hé oui, c’est comme ça ! Une vraie femme fait l’amour épilée. Demande à Luc et à Julien, c’est tellement meilleur. Pour elle et pour ses partenaires. Tu verras.

— Elle a déjà un gros derrière de bébé, tout rose, une fois qu’elle sera lisse de partout, elle sera adorable. Surtout qu’on va l’élargir, là elle est encore toute fermée, a dit Julien.

Et Luc a ajouté à mon intention :

— Tu sais, épilée, tu n’auras pas l’air d’une gamine, au contraire. Tu seras plus femme encore. On va s’y mettre. Mais avant, je vérifie quelque chose.

J’ai senti un gros doigt passer lentement dans la chair humide de ma fente, puis se poser sur mon anus, pousser doucement.

— Détends-toi, il faut que j’aille profond.

Dans la position où j’étais, les genoux sur la poitrine, écartelée, le derrière offert, j’avais l’impression qu’on me mettait un gros suppositoire. Luc vrillait son doigt, ouvrait patiemment les chairs de mon ventre, son autre main était dans ma fente, un doigt jouant avec mon petit bouton. Je sentais mon rectum céder peu à peu, l’excitation me gagnait à nouveau. Un deuxième doigt a rejoint le premier, c’était gros, ça me fouillait loin, je me prêtais du mieux que je pouvais. J’avais chaud partout et Luc a dit :

— Tu vas aller aux toilettes, je t’accompagne.

Vincent a penché son visage sur le mien, baisé ma bouche et m’a murmuré à l’oreille :

— Pense, chaque fois que tu viendras me voir, et toutes les fois que tu feras l’amour, à bien te vider les intestins, c’est important pour tes partenaires, et pour toi, tu comprendras pourquoi...

Ils m’ont aidée à me lever et je me suis dirigée vers les coulisses. Julien me tenait par la taille, le visage dans mon cou, il mordillait la peau de ma nuque. Cette attitude ne me troublait pas, j’en jouissais l’âme tranquille. Pourtant, une heure plus tôt, ce garçon n’était pour moi qu’un camarade de travail, que je connaissais à peine. Il avait suffi que Vincent m’ait donnée à lui. Il n’avait rien dit, mais j’avais bien vu, en me retournant, qu’il me souriait, alors que son ami posait ses mains sur moi.

Ce qui me troublait surtout, c’était de faire mes besoins les mains dans le dos. Et devant Julien. C’est lui qui m’a relevé la robe au moment de m’asseoir sur les toilettes, elle est retombée en corolle autour de moi, on ne pouvait rien voir, mais j’étais rouge comme une pivoine. Julien baisait mes lèvres et me parlait gentiment.

— Vas-y, vide-toi entièrement, et ne fais pas attention à moi. On te demande beaucoup ce soir, mais tu as de la chance, tu sais. Vincent sait dresser une fille, avec lui tu apprendras vite.

J’ai réussi à faire ce qu’on attendait de moi mais je préfère ne pas trop m’en souvenir : c’était dur pour la toute jeune fille que j’étais, cette impudeur totale qu’on m’imposait. Le pire, c’est qu’il a fallu ensuite que, penchée en avant, j’offre mes fesses à Julien. J’ai subi, mortifiée, l’essuyage méticuleux de mon derrière. Quand nous sommes revenus sur la scène, je ne savais plus où me mettre. Vincent m’a prise dans ses bras, j’ai posé ma tête sur son épaule, j’aurais aimé prendre sa queue dans ma paume, la sentir vibrer sous mes caresses et grossir. A ce moment même, comme si mon désir s’était fait entendre, une autre queue, derrière moi, est venue se nicher dans mes mains jointes, se frottant, s’élevant entre mes doigts qui l’enserraient, pendant qu’une main passait sous ma robe, se faufilant entre mes fesses, séparant les chairs grasses de ma fente pour quelques instants encore encombrée de ses poils. Vincent me serrait contre lui, sa langue était dans ma bouche, je m’abandonnais aux différents plaisirs qui m’assaillaient de toutes parts.

Ensuite, sur le sofa, j’ai repris ma position indécente, allongée sur le dos. Je montrais tout, jambes ouvertes, les genoux sur les épaules, je savais ce qui m’attendait. Vincent, derrière moi, soutenait ma tête. Quand Luc, revenu avec son nécessaire de rasage, s’est posté entre mes jambes, Julien s’est approché de mon visage, la queue à la main, encore molle, il a interrogé Vincent du regard.

— Vas-y, Julien, fais-toi sucer, et toi, Aimée, ouvre bien la bouche, cette queue-là, tu vas pouvoir la prendre en entier.

Alors, pendant que Luc humidifiait ma toison avec un gant chaud, appliquait la mousse à raser sur mon pubis et jusqu’entre mes fesses, j’ai ouvert grand mes lèvres pour accueillir le membre dans ma bouche. J’ai sucé, léché la peau tendre du gland encore mou, je l’ai senti durcir sous ma langue, c’était une sensation merveilleuse de faire naître ce bâton de chair qui, gorgé de sang, emplissait toute ma cavité buccale à m’en étouffer. Le goût en était prononcé, mais ça ne me dégoûtait pas. Toujours suçant, je regardais Vincent, au-dessus de moi, qui m’encourageait :

— C’est bien, applique-toi, creuse les joues, aspire bien, elle va gonfler encore. Et fais attention, Luc te rase le sexe maintenant, essaie de ne pas bouger.

Je percevais le crissement de la lame, je la sentais passer sur ma peau entre mes jambes, sur le renflement de mon pubis, monter et descendre contre le double repli de mes grandes lèvres, effleurer mon périnée. Une sensation de fraîcheur immédiate envahissait mon épiderme dénudé. J’avais envie de voir le résultat, mon sexe de femme plus nu que nu, dans sa primitive et obscène beauté. Et je bavais, je suçais comme une possédée, je me sentais excitée, prête à tout.

Luc a nettoyé les restes de mousse, inspectant les recoins de mon bas-ventre. Julien était toujours dans ma bouche, cabré, frémissant. Vincent m’a prévenue :

— Attention, petite fille, Julien va jouir, avale tout !

J’ai fait ce que j’ai pu, déglutissant les jets qui m’engluaient le palais, hoquetant quand le membre forçait trop loin mon arrière-gorge. J’ai presque tout avalé. J’en avais sur les lèvres, sur le menton, Julien a libéré ma bouche, recueilli les coulées glaireuses sur ses doigts que j’ai léchés. C’était salé, visqueux, mais dès cette première fois, ça ne m’a pas dégoûtée. Je sentais que Vincent m’observait, j’étais fière de ce que je faisais pour lui.

Il a fallu que je remercie Julien. J’ai pris mon courage à deux mains et j’ai articulé :

— Merci mon chéri, de m’avoir fait boire ton sperme, ça m’a fait plaisir.

Un flash a éclaté devant mes yeux. C’était Luc avec un Polaroïd. Vincent m’a expliqué :

— On fait toujours des photos. Pour notre collection personnelle et pour que tu puisses observer les changements de ton corps, particulièrement l’élargissement de tes orifices. On en prendra à chaque étape de ton initiation. Sur ces premiers clichés, on va t’avoir encore toute fermée. Dans quelques mois, tu seras béante.

Ensuite ils m’ont relevée légèrement. Ils ont posé une glace entre mes jambes écartées pour que je puisse voir mes chairs glabres. C’était saisissant. Luc passait doucement ses doigts sur la peau très blanche qui faisait ressortir la petite bouche rouge de mon sexe. Mon pubis charnu, renflé, le double bourrelet dodu et obscène de ma fente allongée bas sous mon ventre, juste ourlée des dentelures brun rose de mes nymphes, toutes ces chairs lisses et laiteuses, avec au cœur la blessure sanguine de ma vulve, tout cela c’était mon sexe de femme, dénudé, exhibé, avec, bien visible, gonflé hors de son capuchon, mon clitoris semblable à une perle de sang. Et puis mon regard a rencontré mon petit trou, que je ne savais pas si sensible, je n’avais jamais vraiment pensé à ces choses-là, avant... je me sentais terriblement troublée. J’étais fascinée par mon petit cratère brun, niché au fond du sillon de mes fesses, apparaissant si nettement que malgré moi, malgré mon excitation, j’en avais honte. J’aimais la fourrure noire de mon sexe mais je pressentais à quel point la nudité totale de mes chairs intimes faisait de moi une femme, un objet sexuel.

Vincent a passé une crème adoucissante sur mon pubis chauve, sur mes grandes lèvres nues et autour de mon anus. Tout était lisse, la caresse était insoutenable, ma chair la plus secrète offerte à tous les regards.

Pendant qu’il massait mon entrejambe irrité, Julien avait pris ma bouche, et sa façon presque animale d’embrasser me remuait plus que je n’aurais voulu. Je répondais aux caresses brutales de sa langue, je me sentais partir, et quand il m’a lâchée, étourdie à nouveau je me suis rendu compte que les doigts de Luc malaxaient patiemment les bords de mes orifices. J’ai compris tout de suite.

En me soutenant par les aisselles, Luc et Vincent m’ont accroupie au-dessus du membre dressé de Julien, qui venait de s’allonger sur le dos.

— On va commencer par te pénétrer par-devant. Tu vas d’ailleurs le faire toi-même, tu vas voir.

Vincent me parlait à l’oreille, baisant ma nuque, tendre, amoureux.

— Julien a une grosse queue, mais la plus épaisse et la plus longue, c’est celle de Luc. Elle est pour ton petit anus, tu la sentiras passer. Mais il le faut, dans quelques semaines, je veux pouvoir te baiser.

Il avait ses mains sur mes hanches, froissant ma robe au-dessus de ma taille. Je voyais Julien pointer le gland rouge et brillant de sa verge décalottée, j’ai senti qu’on m’abaissait, sa chair est entrée en contact avec la mienne, c’était chaud et vivant, déjà engagé à demi dans la corolle de ma vulve. Vincent avait les yeux à hauteur de mon sexe, il observait millimètre après millimètre les progrès de la pénétration. Je n’avais pas peur, je me contentais d’enregistrer toutes les nouvelles sensations qui s’imposaient à ma chair : cette impression d’être à la fois distendue et comblée, d’accueillir et de posséder, d’être soumise et prédatrice, toutes ces contradictions réunies qui font le prix du plaisir féminin, et lui donnent son véritable caractère.

J’étais pénétrée de quelques centimètres, mon sexe peinait à admettre ce qui le forçait quand, tout d’un coup, les bras qui me soutenaient m’ont abandonnée. J’ai glissé lentement, sous mon propre poids, me déchirant sur le bâton de chair durcie, criant sous la brûlure, m’empalant de toute la longueur de la verge jusqu’à ce que mon ventre repose sur l’autre, au contact de sa fourrure rêche. Vincent titillait mon bouton, Luc fouillait ma bouche et Julien pesait sur mes hanches pour entrer en moi encore davantage.

Quelques instants ont passé, je dérivais déjà au gré de mes sensations. Ce gros membre fiché au fond de mon ventre, son museau collé à ma matrice, n’était plus un tortionnaire, mais l’instrument d’un plaisir encore inconnu dont j’étais curieuse. Chaque fois qu’on me soulevait, mon vagin liquide glissait jusqu’au ventre velu, le gland heurtait mon utérus, je recevais une décharge électrique, mélange de douleur et de volupté. Je sentais mon entrejambe souillé et poisseux, ça me brûlait, mais quelle fierté d’être femme, quel sentiment de plénitude de posséder dans ma chair ce membre viril ! Je ne regrettais pas mes mains liées dans mon dos, j’étais un jouet aux mains de mes amants. J’allais jouir, je jouissais, en longs spasmes qui agitaient mon corps comme une fièvre.

Ensuite ils m’ont laissée longtemps allongée, pesant de tout mon poids sur Julien qui me caressait les cheveux, j’avais le visage dans son cou, péniblement je reprenais mes esprits. J’ai pensé à le remercier.

— Merci mon chéri, de m’avoir mis ta grosse queue dans le vagin, pour me dépuceler et m’élargir.

Le membre mollissait dans mon ventre. Je me sentais sauvagement femelle, je voulais à nouveau l’envahissement de ma chair intime et je frottais ma vulve contre la toison pubienne de mon partenaire. Avec mon sexe épilé, c’était une sensation énervante qui m’excitait à nouveau.

Julien s’est remis à bouger en moi, sa queue a grossi, j’ai senti les parois souples de mon vagin se distendre, épouser la chair dure qui s’épanouissait en lui. Julien m’entourait de ses bras, il plaquait mon corps sur le sien, nous étions allongés l’un sur l’autre comme deux amoureux, à part que mes mains étaient attachées dans mon dos, il avait attiré ma bouche sur la sienne. Nous étions seuls au monde, rien d’autre n’existait que cet amant qui pénétrait mon sexe, qui réjouissait ma chair. J’écoutais mon corps.

Peu après, Julien a cessé ses ondulations du bassin et les courtes pénétrations que lui permettait notre position. Vincent a remonté ma robe sur mes mains inutiles. Sans me séparer de Julien, il a ramené mes jambes sous moi et m’a écarté les fesses. Dans le miroir, j’ai vu Luc se poster derrière moi. J’ai senti le bout de sa queue qui se posait sur mon anus. En même temps que deux autres mains d’homme prenaient possession de mes hanches.

C’était une impression déroutante, je me sentais dans la position de la proie fascinée par le serpent qui va l’avaler. Je ne savais pas ce qui allait m’arriver, mais j’étais trop curieuse pour songer à me dérober. Les courtes poussées du membre dans mon vagin me maintenaient dans un état de désir qui d’une certaine façon m’interdisait toute réflexion, et je sentais mon cratère anal s’étirer, s’ouvrir malgré lui sous la pression lente mais obstinée de l’autre membre. Je souffrais déjà mais alors que je commençais à me cabrer sous le viol de mes sphincters distendus autour du gland à demi introduit, une main secourable est venue se glisser sous mon ventre, et titiller brutalement mon petit bouton expulsé de son capuchon.

L’intrusion progressa encore, sans doute le gland tout entier était-il maintenant coincé dans mon anus. Les caresses redoublèrent sur mon clitoris, et la queue qui m’élargissait le vagin coulissait avec des mouvements brefs mais puissants qui me ravageaient les intérieurs, m’emportaient vers le plaisir, malgré la douleur. Je m’entendais grogner sourdement, je luttais contre la souffrance de mes chairs anales, je bavais dans le cou de Julien. Tout mon être était tendu, j’attendais la suite. La voix calme de Vincent s’est élevée :

— Tu dois pousser, comme tout à l’heure aux toilettes. On a le temps, mais de toute façon, que tu le veuilles ou non, Luc va s’enfoncer en toi jusqu’aux couilles, alors essaie de faciliter sa pénétration. Sois courageuse, c’est un mauvais moment à passer, on t’a vaselinée comme il faut, mais Luc a une très grosse queue, il faut que tu y passes, comme une grande fille.

Ce n’était pas si facile de me concentrer sur mes sphincters avec un membre dans le vagin et des doigts experts sur le clitoris. Douleur et plaisir se mêlaient, je ne savais plus où j’en étais, mais je savais qu’il fallait que j’y arrive. J’ai poussé, j’avais l’impression de faire mes besoins et je sentais mon anus s’épanouir. La douleur était là, diffuse et forte, comme une horrible colique qui paralysait mes mouvements. Je me faisais l’impression du papillon cloué au liège par une épingle. Et en même temps les quelques brefs glissements du membre dur dans mon vagin jetaient dans mon ventre des ondes de plaisir trouble, amplifiées par la caresse brutale de mon petit bouton. Puis tout a basculé.

Luc, d’une seule poussée, s’est introduit en moi. Entièrement. Je ne peux même pas dire que je sentais son ventre contre mes fesses. Ma bouche ouverte n’était qu’un cri, mon anus une brûlure. J’étais empalée et la souffrance ne cessait pas. Je ne sais pas combien de temps ça a duré. Je pleurais, je tremblais, toutes mes sensations convergeaient vers mon anus violé.

Les garçons ne bougeaient plus, seule la main contre mon ventre frôlait mon clitoris. J’essayais désespérément de me détendre, d’évacuer la souffrance, mais je subissais le double viol comme une bête, j’avais l’impression que ça ne finirait pas. Pourtant, sous le voile épais de la douleur, une sourde excitation me gagnait, et soudain j’ai ressenti au creux de mes entrailles les battements conjugués des deux grosses verges qui me pénétraient. Luc et Julien, sans bouger, communiquaient à leurs membres une palpitation émouvante que ma paroi anale enregistrait et qui me bouleversait. Je souffrais toujours, mais je savais dans ma chair, que la douleur n’était pas un obstacle au plaisir. Quand, exactement en même temps, les deux hommes ont tiré sur mes hanches pour s’enfoncer encore plus loin, je n’ai pas résisté. Au contraire j’ai tout fait pour m’ouvrir, pour les aider. Déjà j’aimais cette double possession. Et, confusément, je n’étais pas fâchée d’avoir les mains liées dans le dos, d’être obligée de subir sans rien pouvoir faire.

Vincent m’a soulevé la tête.

— Tu es en train de devenir une femme. Tu sens les grosses queues qui te baisent ? Tu es belle entre deux hommes. Enregistre bien tes sensations, c’est la première fois que tu fais l’amour, jamais plus tu n’auras le même plaisir.

Je voyais l’amour dans ses yeux. Je commençais à m’habituer à la souffrance de mon anus, je sentais l’énormité des deux sexes qui m’emplissaient, j’étais dilatée devant et derrière, comme éventrée, mais j’étais comblée, et un sentiment inouï de reconnaissance m’envahissait à travers mes larmes. Je souriais à mon étrange amant qui m’offrait à deux hommes pour me prouver son amour. Je ne comprenais pas très bien pourquoi il se conduisait comme ça, mais ma chair y trouvait son compte.

J’ai commencé à me cambrer, à tendre les fesses vers les pieux qui distendaient mes orifices, j’essayais de bouger un peu, comme je pouvais, avec mes bras liés dans le dos, étendue de tout mon long comme une masse sur le torse nu de Julien.

— La petite commence à avoir envie, on peut s’y mettre ? a demandé Luc.

— Doucement, les gars, a répondu Vincent, il faut qu’elle aime. Elle vous le demandera quand elle voudra que vous la baisiez à fond, pas vrai, petite fille ?

Je me suis entendue répondre, dans un souffle :

— Oui Vincent, je demanderai. Vous pouvez commencer, mais pas trop vite s’il vous plaît.

Je sentais la chaleur animale des deux ventres qui me possédaient, la pression agaçante des poils pubiens sur mes chairs lisses, contre mes grandes lèvres nues, contre mes grosses fesses que je parvenais maintenant à contracter. La douleur sourde et continuelle qui me taraudait l’anus ne m’empêchait plus de ressentir toutes mes sensations et quand ils se sont mis à bouger, avec des mouvements de faible amplitude, ça a été comme une délivrance. Je garde le souvenir de quelque chose de fort, d’une extraordinaire satisfaction sexuelle.

— C’est bon, j’aime ça, oh j’aime ça ! Lentement pour le moment, que je m’habitue, comme ça, oui, encore, c’est bon.

Je grognais, je gémissais, mon vagin s’épanouissait sur le gros membre et je sentais mon anus se prêter et accueillir dans mes entrailles cette énorme queue qui me remontait, à travers ma chair forcée, jusque dans les intestins Je perdais la tête. Le plaisir était là, qui montait, je voulais que ça dure, ces deux verges qui coulissaient, de toute leur longueur, sans difficulté, dans mes orifices incroyablement ouverts, faits pour ça.

J’ai réussi à me détacher de la bouche de Vincent, et c’est moi qui ai demandé :

— Allez-y, bourrez-moi fort. Je suis prête, je vous en supplie, très fort !

Mes deux amants m’ont empoigné brutalement les hanches et en rythme se sont déchaînés en moi, se retirant entièrement, pour se ruer à nouveau durement dans mes orifices. J’ai vite perdu tout contrôle de mes sensations, c’était trop violent. Je criais chaque fois qu’une verge m’empalait. J’avais la sensation de manquer d’air, tout chavirait autour de moi, je subissais un double viol, mais le plaisir venait. Les ondes qui envahissaient mon ventre se précisaient. A ce moment, les deux hommes m’ont pénétrée en même temps, et là, j’ai explosé. Il paraît que j’ai gueulé comme une bête. Mon seul vrai souvenir, c’est leur giclée de sperme qui au même moment a éclaboussé mon utérus et le fond de mes entrailles. J’étais pantelante sous la chaleur de leur double pluie lourde dans mes intérieurs dévastés.

Quand ils m’ont laissée, je tremblais de la tête aux pieds. De longues fulgurances de plaisir irradiaient de mon ventre et j’en claquais des dents.

J’ai senti les deux verges mollir, se rétracter peu à peu, et j’en aurais pleuré. Ils étaient encore en moi, mais ils ne m’emplissaient plus, et dans mon ahurissement, abrutie de jouissance, je comprenais qu’il allait falloir que je recommence à vivre vidée de ces queues qui me semblaient faire partie de moi-même, qui comblaient de façon si naturelle mes cavités jumelles, qui avaient été créées à coup sûr pour m’entrer dans le corps. Oui, j’en aurais pleuré. Et comment les retenir, alors même que je me rendais compte, à mesure qu’ils glissaient hors de moi, à quel point moi, j’étais ouverte, devant et derrière, incapable de me resserrer, même en faisant des efforts. Je sentais sans avoir besoin d’y réfléchir que j’aimais cette sensation d’être bien ouverte, large, disposée sans défense aux viols les plus monstrueux.

Ils ont fini par se retirer totalement de moi, laissant dans mes chairs béantes cette horrible sensation de vide que connaissent les femmes juste après l’amour. Je n’étais plus soudée aux ventres de mes deux amants, leurs verges ne me fouillaient plus, je ressentais encore leur possession mais en creux et c’était cruel. Pour moi qui venais de goûter pour la première fois aux joies de l’amour.

Mon désarroi devait se lire sur mon visage tiré par la fatigue, mes yeux cernés devaient avoir quelque chose d’implorant parce que Vincent s’est mis à parler, pendant que tous les trois m’aidaient à changer de position, à me coucher sur le dos, jambes relevées sur les épaules, face au grand miroir qui reflétait toute l’indécence de ma vulve et de mon anus incroyablement distendus, ouverts sur leurs profondeurs couleur de sang, encombrés de sécrétions mêlées qui dégoulinaient.

— Regarde, petite fille, maintenant tu es femme. Ta vulve et ton anus vont mettre du temps à se refermer, tous deux sont souillés de sperme, tu as joui par-devant et par-derrière, comme une grande, et tu as eu la chance de te faire dépuceler par des artistes. Tu peux les remercier.

La voix lasse mais décidée, je leur ai dit :

— Merci mes chéris de m’avoir prise tous les deux, par-devant et par-derrière, j’ai joui démesurément…

Et j’ai ajouté :

— Merci du fond du ventre.

Mais je restais les yeux fixés sur l’image que me renvoyait le miroir, cette fille trop jeune qui, sans culotte, la robe ramassée sur le ventre et les cuisses écartées sans pudeur, montrait à ses trois amants l’intégralité de ses parties sexuelles épilées et ses deux orifices grands ouverts et souillés. Toute cette chair lisse, secrète et blanche, le pubis proéminent, si haut fendu, et dessous, les deux trous palpitants, les glaires laiteuses qui les maculaient. J’étais fascinée.

Encore le flash, encore des clichés de mes orifices. Moi, la jeune fille de bonne famille, dans cet état, ouverte comme une putain ! Quand Luc m’a montré les polaroïds, je n’arrivais pas à en détacher mes yeux. On voyait mes deux trous distendus, et entre mes cuisses, mon visage cramoisi au regard halluciné portait les marques visibles de mes jouissances. Les cernes de l’épuisement ne masquaient pas l’invraisemblable fierté qui me transfigurait. J’avais un air vicieux que je ne me connaissais pas.

Luc m’a caressé le visage et m’a dit en souriant :

—  Avec ces photos, on peut te demander n’importe quoi, tu n’as plus qu’à filer doux. Il va falloir que tu sois bien docile ! N’est-ce pas, Vincent ?

— Tu sais, Luc, Aimée est une grande fille, elle sera sage.

— Oui, Vincent, je serai sage, je ferai tout ce que tu veux.

Quelques instants après, Luc m’a enfoncé deux énormes godes, dans le vagin et dans l’anus.

— Ça va te faire du bien, c’est une chose que les filles devraient faire régulièrement, il faut qu’une petite salope soit bien large.

C’était la première fois qu’on me traitait de salope. Outre que ce n’était pas totalement faux – je commençais à m’en rendre compte –, je ne peux pas dire que ça me choquait. J’étais trop occupée à écouter toutes les sensations qui m’assaillaient, à mesure que mon anus d’abord, mon vagin ensuite, étaient dilatés au-delà de toute mesure par la double pénétration des godes qui m’arrachait des plaintes que j’essayais d’étouffer pour paraître courageuse. Les godes faisaient bien six à sept centimètres de diamètre. Jamais je n’aurais cru que ça puisse m’entrer dans le corps, mais les chairs cédaient sous la poussée lente. Luc avait un air concentré. Cet envahissement douloureux me faisait du bien : j’étais en train de devenir une véritable chienne. Devant, le gland du gode repoussait ma matrice et derrière, l’engin devait être encore plus long, j’avais l’impression d’être perforée loin dans les intestins. L’intrusion n’en finissait pas.

Ils m’ont laissée comme ça sur le sofa. Ligotée jambes ouvertes et relevées sur les épaules par un lien rattaché à la corde de mes poignets, enroulé autour de ma taille, passant entre mes cuisses et maintenant les deux godes bien au fond de mes orifices distendus. Julien a pris son temps, apparemment c’était lui le spécialiste, il s’est appliqué mais c’était efficace, je ne pouvais plus bouger, ou si j’essayais, ça me cisaillait l’entrejambe en faisant pénétrer les godes encore davantage. Ma position était inconfortable cette fois, mais c’était tellement obscène que ça me troublait, et le fait de ne pas pouvoir y échapper m’excitait. Je me regardais dans le miroir, sidérée de me voir ainsi écartelée et soumise.

Le projecteur qui m’éclairait s’est éteint. Vincent, penché sur moi, m’a embrassée. Fouillant ma bouche longuement, rabaissant ma robe sur mon ventre torturé. Puis, dans un souffle :

— On te laisse un moment, on va sur le port manger un morceau. On ne va pas se presser, le temps que tes chairs s’habituent. Tout à l’heure, tu seras bien élargie, ça coulissera comme dans du beurre. Tu seras contente, et moi aussi.

A ce moment, derrière moi, des pas se sont fait entendre, des talons de femme qui montaient sur la scène, et Vincent qui disait :

— On y va, j’ai faim, pas toi ? Telle que je te connais, ce petit spectacle a dû te mettre en appétit.

J’étais atterrée. Il y avait quelqu’un dans la salle, on m’avait regardée pendant toute cette séance, je n’arrivais pas à le croire. Mais c’était bien le rire clair d’une femme qui a fusé quand Vincent s’est exclamé :

—  Mais dis donc, salope, tu es trempée, tu dégoulines !

La petite troupe a ri, mes amants et cette femme dont je ne connaissais ni la voix, ni le visage. Et puis un ordre :

— Eros, viens vite.

Un bruit de pattes sur le parquet, une sorte de reniflement sourd : il y avait un chien aussi.

Leurs pas se sont éloignés, les dernières lumières se sont éteintes puis les marches ont craqué dans l’escalier, la porte a claqué. J’étais maintenant dans l’obscurité la plus totale mais je n’avais pas entendu le bruit de la clef dans la serrure. Se pouvait-il qu’on puisse entrer et me trouver là, comme ça, garrottée comme une bête, offerte ? J’ai longtemps guetté le bruit de la porte, tendue, inquiète. Les godes ne me faisaient plus mal, leur présence me comblait maintenant, c’en était presque rassurant, ils me tenaient compagnie et c’est ce qui me rattachait à Vincent, la preuve en quelque sorte de son amour. Toutes ces émotions en si peu de temps, ça faisait beaucoup pour une toute jeune fille : j’ai fini par sombrer dans un sommeil lourd et sans rêves.

CHAPITRE V

Leurs pas dans l’escalier m’ont à peine réveillée. Le projecteur s’est rallumé, ils étaient à nouveau là tous les trois, souriants. Apparemment, ni la femme ni le chien n’étaient avec eux.

— Heureusement que c’est nous, hein ? Voyons ces godes. T’ont-ils bien travaillée ?

Vincent était gentiment goguenard, il avait retroussé sur mon ventre le bout de robe qui pendait entre mes cuisses et titillait les deux engins, j’en avais des frissons partout, tout de suite excitée, ça repartait au quart de tour.

Il a défait la corde qui maintenait les godes, et tout en maintenant celui de mon anus, il a fait coulisser celui de mon vagin. Je voyais tout dans le miroir. Le gros membre factice nageait littéralement, ma vulve distendue bâillait autour. Je me rendais compte qu’on pourrait désormais m’imposer des pénétrations très importantes. Non seulement mes chairs s’y prêtaient mais, ces dilatations excessives, je les attendais. Les allées et venues du gode s’étaient accélérés et je parvenais à la jouissance quand tout s’est arrêté. J’en aurais hurlé de dépit, mais c’est l’autre gode qui a pris le relais dans mon petit trou déplissé, écartelé. Ça glissait sans problème, j’étais tellement ouverte que c’est à peine si je ressentais autre chose qu’une brûlure, qu’une impression d’être éventrée qui chavirait mes sens. J’aurais voulu que ça dure une éternité, je n’étais plus qu’un anus en feu. Une interminable jouissance m’a parcourue.

Luc et Julien ont défait mes liens, sauf mes mains, dans le dos, ils m’ont maintenue les cuisses relevées, très écartées, j’ai senti les godes s’expulser doucement. Encore cette sensation de vide intolérable… Et puis aussitôt le rouge aux joues, et en même temps l’excitation malsaine : je me voyais dans le miroir, un flash éclatait, puis un autre, un autre encore, et entre mes jambes, dans ma chair blanche et tendre, mes deux trous étaient béants, arrondis, mes chairs déformées, rouges et irritées, c’était d’une obscénité révoltante mais c’était beau. J’étais bouleversée, et mes trois amants aussi, qui me contemplaient en silence. Ils avaient un air grave, comme recueilli, et ils bandaient. J’étais payée de toutes mes peines…

Vincent avait la main dans mes cheveux, sa bouche sur la mienne. Puis il s’est détaché et m’a regardée pensivement.

— Il se fait tard, fillette. Luc va te raccompagner chez toi. On ne te fait pas de toilette, je veux que tu sentes la semence de tes amants s’écouler sous ta robe. Luc te déliera les mains devant ta porte. Mais auparavant, j’ai idée que Julien aimerait te prendre par-derrière, si tu n’as pas trop mal.

A dire vrai, je sentais son érection. Il était là, dur entre mes cuisses, sa queue vibrait contre ma fente, il avait les yeux perdus dans mon entrejambe, et son excitation me gagnait. Je me sentais reprise par une fièvre que je connaissais mal encore, une sorte de désir trouble qui, depuis, m’a toujours poussée à faire tout ce qu’on voulait de moi : les pires cochonneries, les délires les plus honteux. Dans le miroir je voyais mes yeux cernés briller d’un éclat malsain, j’avais à nouveau envie d’une grosse verge, malgré l’irritation de mes chairs malmenées, malgré la sensation de brûlure de ma fente rougie. J’ai murmuré :

— Ça va peut-être me faire mal mais...

Je n’arrivais pas à le dire. Vincent m’observait en souriant, il savait quel combat se livrait en moi. Je n’étais qu’une toute jeune fille, il m’arrivait encore de jouer à la poupée avec des amies plus jeunes… J’ai pris mon courage à deux mains et j’ai fini par articuler, écarlate :

— Ça me fera mal mais j’ai trop envie...

— Tu as envie de quoi, petite fille, dis-le si tu veux qu’on te fasse plaisir.

— J’ai envie d’une grosse queue dans mon anus, qu’on m’élargisse mon petit trou, jusqu’au fond de mes intestins.

Je n’osais plus les regarder. J’avais du mal à accepter d’être une salope comme ça. Ma respiration sifflait mais, dans la glace, je voyais mes trous se contracter par à-coups, je me sentais très chaude, j’attendais qu’on me baise, qu’on me défonce, j’en tremblais déjà.

Julien a soulevé doucement mes fesses dans ses grosses mains, je voyais tout ce qu’il faisait, Vincent soutenait ma tête, la bouche perdue dans mon cou et ma nuque. Le gland tout rouge s’est logé entre les babines glaireuses de ma fente, pour se frotter lentement sur ma vulve ouverte. Je vibrais de tout mon corps, je projetais mon bassin vers le bâton de chair qui m’énervait de sa caresse insupportable. Puis la verge s’est engloutie sans effort, d’une longue poussée pesante. Je l’ai vue pénétrer de toute sa longueur, refoulant l’arrondi de ma vulve collée autour. J’essayais de m’ouvrir le plus possible, et je me suis sentie comblée à nouveau, pleine de cette chair vivante qui me complétait, me bouchait, faisait de moi une vraie femme. La queue naviguait en moi avec une facilité déconcertante, je goûtais de toutes mes fibres ce plaisir qui bougeait dans mon ventre, qui écartelait mes chairs intimes.

— Je te baise par-devant un petit moment, que je sois bien lubrifié, ensuite, ça glissera tout seul dans ton cul.

Ces paroles m’excitaient. Les filles aiment qu’on leur parle pendant l’amour, je me sentais pleine de désir, j’avais envie qu’il m’encule. Il a dû le deviner car il s’est retiré et immédiatement, j’ai senti le mufle chaud du gland dans l’évasement de mon petit trou. A ce moment, Vincent a pris ma bouche, les yeux fous, pleins de désir et d’amour. Il m’aimait, Julien m’enculait et il m’aimait. La honte avait disparu, je triomphais, j’exultais : cette grosse verge qui me dilatait par-derrière était à moi, j’en jouissais comme d’une partie de moi-même. Julien avait plaqué son ventre contre mon ventre, sa fourrure rêche agaçait tout mon entrejambe, le moindre de ses mouvements se communiquait en ondes de plaisir dans tout mon corps. Il ne bougeait pratiquement pas mais je me tortillais comme je pouvais sur sa verge, une main dans ma fente massait mon petit bouton, et ma langue était dans la bouche de Vincent. J’avais du mal à démêler l’écheveau de mes sensations.

Julien s’est mis à coulisser très doucement dans mon derrière. Ça me faisait mal, mais ce mal, je l’aimais car sous ma douleur, se nourrissant d’elle, transperçait déjà le plaisir de la sodomie, cet inavouable plaisir qui prenait possession de mon âme, qui me poussait à offrir mon trou d’entre les fesses à cette queue qui m’empalait. Je m’ouvrais, je poussais sur mes sphincters pour l’aspirer davantage, les resserrais comme je pouvais pour la retenir en moi, la posséder autant qu’elle me possédait. Vincent léchait mes lèvres, me parlait à l’oreille, mais déjà je n’écoutais plus ses mots d’amour, je n’étais attentive qu’à mon ventre, j’étais concentrée sur les sensations de mon derrière. Je n’étais plus qu’un anus distendu, un paquet d’entrailles heurtées : seul comptait ce qui se passait entre mes fesses grasses de sécrétions. On entendait des clapotements, des bruits obscènes qui redoublaient mon excitation.

— Regarde, Vincent, comme elle donne son cul, elle aime ça, dis donc !

J’ai rouvert les yeux. Les trois hommes observaient, entre mes cuisses, la grosse queue qui me pistonnait.

— Regardez, je me retire entièrement, et je m’enfonce jusqu’aux couilles, ça rentre comme dans du beurre. Je glisse trois doigts dans son vagin et je me masse la queue à l’intérieur de son ventre !

Je le sentais distinctement. Mon ventre était agité de soubresauts électriques, c’était une sensation indescriptible. Je voulais maintenant qu’il m’encule fort, j’en avais tellement envie que j’ai supplié :

— Je n’en peux plus, bourre-moi de toutes tes forces.

Julien s’est activé. C’était de plus en plus rapide, ses mains s’étaient enfoncées sans tendresse dans le gras de mes fesses, sa verge ressortait chaque fois entièrement de mon conduit anal et son ventre claquait durement mes chairs sexuelles nues, écrasant les grandes lèvres de ma fente. Je sentais sa touffe mouillée dans la corolle hypersensible de ma vulve, et je subissais. Un filet de bave dégoulinait de mes lèvres sur mon menton, dans mon cou, j’avais du mal à trouver de l’air, j’étais trempée de sueur, mes gros seins sautaient en cadence de toute leur masse. J’étais maintenant si large que je ne distinguais plus nettement les mouvements de la verge en moi et hors de moi, j’entendais seulement le claquement du ventre contre mes fesses. J’étais taraudée par la douleur et ivre de volupté. Lorsque j’ai senti la grosse queue hoqueter au fond de mon ventre, quand mes entrailles martyrisées ont reçu les jets de semence, ce fut une délivrance. J’ai hurlé, emportée loin de tout par une jouissance infernale.

Quand j’ai repris mes esprits, Julien n’était plus en moi, des éclairs de jouissance me traversaient encore. Dans le miroir, le spectacle restait saisissant. Je voyais, au milieu de mes chairs épilées et dodues, dans l’encadrement vertical de ma fente rougie, la bouche de ma vulve encore dilatée mais comme affaissée, souillée de filaments blanchâtres, et dessous, entre mes grosses fesses, mon anus à l’état de trou, déplissé, béant sur les parois à vif de mon rectum. Je ne l’avais jamais vu ni imaginé comme ça, incapable de se refermer, et pourtant j’essayais de me resserrer, mais il restait avachi, J’aimais mon cul dans cet état, il m’excitait. Je voyais des glaires qui commençaient à en dégorger, et ça me plaisait aussi. Vincent a lu mon émoi dans mes yeux.

— Il est beau, ton cul, comme ça. Un gros derrière féminin ça doit toujours être plein de sperme, tu verras quand tu coucheras avec des hommes les uns à la suite des autres, tu déborderas devant et derrière, et là, tu te sentiras femme !

Ils m’ont aidée à me relever. Je ne tenais plus sur mes jambes, Luc me tenait par les épaules, pendant que Julien relevait ma robe sur mon ventre, passait une main dans ma fente et la portait à ma bouche. J’ai enroulé ma langue autour des doigts poisseux. J’ai léché consciencieusement, je reconnaissais mon odeur mêlée au sperme. Puis ma robe est redescendue, l’étoffe a frôlé mon bas-ventre épilé. Quelle sensation ! Comme une caresse de tous les instants, comme sur mes fesses nues mais en beaucoup plus sensible, en particulier sur le clitoris. Immédiatement je me suis sentie couler : quand on est épilée, on est excitée pratiquement en permanence.

Ils m’ont passé mon gilet sur les épaules, j’avais toujours les mains liées dans le dos, elles dépassaient un peu, mais il faisait nuit noire dehors, et puis je n’éprouvais curieusement pas l’envie d’être détachée. On s’est dit bonsoir, j’ai embrassé Luc et Julien, langue en bouche. Vincent me tenait contre lui, abandonnée dans ses bras.

— Embrasse-les, petite fille, ils t’ont baisée, ils t’ont fait jouir, ce sont tes premiers amants, tu t’en souviendras toute ta vie, donne-leur ta bouche et ta langue. Montre-toi reconnaissante.

Il n’avait pas besoin de me le dire. Mais en les embrassant, je m’excitais salement. Je me sentais fondre à nouveau, mes orifices me faisaient mal mais je crois que j’y serais passée une fois de plus avec plaisir. Je percevais nettement les glaires qui coulaient de ma vulve et de mon anus élargi incapable de se refermer. C’était insupportable, ces coulées poisseuses dans ma fente lisse, sur le gras de mes cuisses, entre mes fesses, et en même temps, pesant de tout mon poids sur mon amoureux qui m’offrait à ses amis et malaxait mes seins à travers ma robe, je me sentais envahie d’un sentiment d’orgueil. J’étais femme, j’aimais et je faisais l’amour.

Ensuite Vincent m’a retournée, m’a pris la figure entre ses mains, et m’a parlé les yeux dans les yeux :

— Aimée, je t’aime. Aujourd’hui c’était la première séance de ton éducation amoureuse. Tu as vu que j’étais trop gros pour pouvoir te pénétrer avant que tu ne sois sérieusement élargie. Mais de toute façon, il est bon que tu aies commencé tout de suite avec deux hommes. D’abord c’est bien meilleur, une femme n’est pas faite pour un seul homme, les plaisirs de ses trois orifices se complètent, et ensuite ça t’a débarrassée de toutes sortes de pudeurs mal placées, qui trop souvent empêchent les filles de se laisser aller à leurs instincts.

J’écoutais, je comprenais ce langage.

—  Apparemment ça t’a plu. Alors on va continuer. Tu veux ?

— Oui Vincent, je le veux.

Son visage s’est éclairé, l’amour brillait dans ses prunelles, un amour tendre et curieusement possessif.

— Débrouille-toi pour te libérer le week-end prochain. C’est Luc et Julien qui s’occuperont de toi. Je te confie à eux, tu feras tout ce qu’ils te demanderont, comme si j’étais là.

J’ai acquiescé, bien sûr, je comprenais ce qu’il voulait, il fallait que j’apprenne à bien faire l’amour...

— Ne crois pas que je ne sois pas jaloux ! Je t’aime, et parce que je t’aime je ne suis pas jaloux de ton corps, mais de ton amour. Ton corps peut jouir avec qui il veut, moi je veux ton amour...

— Mais je veux aussi faire l’amour avec toi.

— Chaque chose en son temps, moi aussi, je veux te faire jouir. Pour le moment, il faut que tu te prépares. Mais tu aimes ça, ça ira vite.

Dans mon dos, j’ai senti qu’il me mettait un tube dans la main. Une crème pour soulager l’irritation de ma vulve et de mon anus. C’est moi qui lui ai tendu mes lèvres, il les a prises presque brutalement, avec une sorte de rage sensuelle, une sauvagerie qui m’a émue aux larmes. Puis il m’a écartée de lui, son regard s’est planté dans le mien, comme pour m’hypnotiser.

— Chaque fois que je t’offre à un homme, tu m’appartiens davantage. Chaque fois qu’une queue t’entre dans le corps, c’est moi qui le veux, tu le fais pour moi, par amour, comme moi je te donne par amour. Nous ne pouvons pas nous donner de plus belle preuve d’amour. Ces jouissances que d’autres te donnent, c’est moi qui les veux, comprends-tu ?

Oui, je comprenais. J’étais prête à faire comme il voulait. Même si ce ne serait pas facile, à certains moments, disait-il. Il me prévenait. C’était un apprentissage, un dressage. J’aurais besoin de m’appliquer, mais aussi, de faire des efforts sur moi-même, il fallait que je lui fasse confiance jusqu’au bout. Je pouvais tout arrêter quand je voulais, mais je le perdrais.

— Je ne veux pas d’une oie blanche, ou d’une mijaurée bloquée sexuellement. Si bien foutue soit-elle. Je veux faire de toi une jouisseuse, une femme libre. C’est pour moi, mais d’abord pour toi.

Nous nous sommes donné rendez-vous au prochain cours, et surtout à notre répétition privée de la pièce, même jour la semaine suivante. Luc m’a entourée de son bras, et nous sommes sortis dans la rue. Il était tard, il n’y avait plus grand monde sur le port, la lune éclairait à peine les masses grises des deux tours dans l’ombre, sous un ciel nuageux, tourmenté. Il faisait bon encore, je n’avais pas froid mais je me serrais contre mon amant, au creux de son épaule puissante. C’était drôle de marcher comme ça dans La Rochelle, de traverser des endroits que je connaissais par cœur, les mains liées dans le dos, avec ma robe qui bougeait sur mes fesses nues, sur mon sexe épilé, effleurant doucement mes chairs lisses maculées de traînées de sécrétions visqueuses qui lentement s’écoulaient. C’était tiède encore sur ma peau, ça collait un peu entre mes cuisses qui frottaient l’une contre l’autre.

Nous sommes passés sur les quais, les voiliers dansaient à peine, presque immobiles, on entendait le faible son argentin des mâts, les cafés du port étaient déserts, j’espérais que les rares passants que nous croisions ne remarquaient pas mes mains dans mon dos. Non que j’en aie eu honte, j’en étais plutôt fière, mais à quoi bon avoir des histoires. Je n’ai rencontré personne que je connaisse, et puis nous avons remonté le canal Maubec, il n’y avait plus un chat mais je me réfugiais dans les bras de Luc, je m’y sentais protégée de tout, à un moment j’ai tourné la tête vers lui, il m’a souri gentiment, m’a arrêtée, il s’est penché et m’a embrassée, j’en ai été toute chavirée. Dieu sait que j’aimais Vincent, mais le corps de Luc m’attirait, c’était le premier homme à m’avoir enculée, il avait su me faire découvrir le plaisir anal, et je me sentais pour lui la reconnaissance du ventre, celle de la femelle comblée qui a joui, qui est prête à recommencer. Et puis Vincent m’avait prêtée, j’avais le devoir amoureux d’aimer Luc, au moins physiquement, et ce n’était pas difficile, j’y étais prête.

A la fin du baiser, Luc m’a poussée sous le porche d’une grosse maison bourgeoise, à l’écart, dans une petite rue. Je pressentais ce qu’il allait faire, j’en avais envie comme lui. Je me suis retrouvée dos à la porte, le long du quai Maubec les phares des voitures trouaient la nuit de loin en loin. L’endroit était désert, de toute façon je n’avais pas mon mot à dire. Il a troussé ma robe, m’a empoigné la taille, et je me suis sentie soulevée du sol. J’étais encore pleine de sperme, bien lubrifiée, mais tout de même, il était gros, plus que Julien, il a eu du mal à s’enfoncer, ça m’a brûlée, je sentais mon vagin s’écarteler sous la force de mon propre poids. Pourtant, malgré la souffrance, je jubilais intérieurement quand j’ai senti le gland forcer. Je n’aurais cédé ma place pour rien au monde. La chair souple de mon ventre avait avalé le monstre, il était mon prisonnier, ma propriété.

J’ai feulé un incroyable soupir de contentement, Luc restait immobile, je pesais abandonnée sur son torse et sur sa verge qui palpitait au fond de moi, se cabrant par moments, comme agitée d’une vie propre. J’ai croisé mes chevilles au-dessus de ses fesses dures, dans la cambrure de ses lombaires. J’étais bien, malgré mes mains liées dans mon dos, je lui appartenais, il pouvait faire de moi ce qu’il voulait. Comme le souhaitait Vincent, et ça m’excitait. Luc a attrapé mes hanches et à la force des bras et à grands coups de bassin, il s’est rué en moi, me soulevant chaque fois, et moi je retombais transpercée sur sa queue de tout mon poids. Mon dos me faisait mal, heurté à chaque poussée contre la porte, et pourtant je gémissais dans son cou sans pouvoir m’en empêcher tellement c’était fort. Lui, il soufflait comme un taureau, labourait sans pitié ma fente suppliciée.

J’ai failli hurler quand il m’a enfoncé un doigt dans l’anus. Très vite la jouissance nous a terrassés, pratiquement en même temps. J’ai senti la sève monter dans sa queue, sa chaleur a liquéfié le fond de mon vagin, et j’ai joui à mon tour, frissonnante, les lèvres et les dents dans le cou de mon amant.

De moi-même, quand il m’a déposée à terre, je me suis penchée et j’ai léché la verge mollissante, aspirant et déglutissant nos sécrétions mêlées. Je me sentais bien dans mon rôle de femelle repue. Je l’ai sucé de longues minutes, il s’est durci à nouveau dans ma bouche, je me suis dégagée et je l’ai regardé droit dans les yeux, triomphante. Je l’ai remercié.

Nous sommes repartis, chancelants. A nouveau je dégoulinais sous le frêle rempart de ma robe. Un peu avant d’arriver chez moi, Luc m’a fouillé la bouche longuement, pendant qu’il promenait un doigt dans ma fente pour me le donner à sucer. Il m’a délié les mains, je me suis retrouvée les bras ballants, sans savoir quoi en faire, comme si j’en avais perdu l’usage. Et il m’a donné ses instructions.

Tout le monde était couché depuis longtemps, mon père ronflait comme un sonneur. Sans faire de bruit je suis montée directement dans ma chambre, j’ai bu à longs traits au lavabo puis je me suis approchée du miroir. A bonne distance, j’ai remonté ma robe sur mon ventre et j’ai regardé, admiré, sous l’arrondi de mon ventre, mon pubis lisse et nu, ma fente enflée et toutes les sécrétions écoulées de mon vagin ouvert. J’en étais fière comme d’une victoire, et plus encore quand dans un jeu de glaces, j’ai pu contempler mon anus, relâché, distendu, bâillant sur les chairs irritées de mon rectum. J’étais bien arrangée !

J’ai fait passer ma robe par-dessus ma tête, dégrafé mon soutien-gorge. J’aimais voir mes gros seins s’affaisser sous leur propre poids, s’écarter, trembloter et pendre sous mon buste presque à hauteur de ma taille. J’ai pincé leur pointe encore dure. Si je m’étais écoutée, je ne me serais lavée que le lendemain matin, pour garder pendant la nuit le sperme de mes amants. J’aimais leur souillure. Mais j’étais trop irritée, je savais que dès la nuit suivante, je devais commencer mes exercices d’élargissement. Il me fallait être sage : j’ai donc pris une douche brûlante, nettoyé soigneusement mes parties meurtries, et sur mon lit, je me suis patiemment encrémée. J’avais le plus grand mal à ne pas repartir dans mon excitation quand mes doigts exploraient les parois assouplies de mon vagin et de mon rectum. Comme j’étais encore ouverte ! Je plongeais mes quatre doigts, devant et derrière, sans difficulté. Me doutais-je qu’un jour, à peine quelques semaines plus tard, j’y enfilerais bravement ma main entière, mon poing refermé ?

J’ai enfilé ma petite chemise de nuit de pilou, détaché mes cheveux, je me suis passé ma crème sur le visage, assise comme chaque soir à ma table de toilette. La jeune fille que j’observais dans mon miroir, c’était moi. C’était toujours les mêmes yeux gris, j’avais toujours mes joues rondes, et les deux seins lourds qui gonflaient la fine étoffe, tendant les fines bretelles, n’avaient en apparence pas changé. Mais mes bouts étaient encore tout durs, et dans mon regard brillait de quelque chose qui n’avait plus rien d’enfantin. Ce que j’attendais était arrivé, j’étais devenue femme. Pas comme je l’imaginais, et plus complètement. Tout d’un coup. Sous la férule de Vincent. Mon grand amour. Bien sûr j’avais couché avec Luc et Julien, et en même temps, et sous le regard de celui que j’aimais. Bien sûr j’avais été soumise à l’élargissement des godes. Mais tout ça ne me troublait pas vraiment, qu’avais-je fait de mal ? J’appartenais à Vincent, et Vincent le voulait. Dans ma tête roulaient toutes sortes de pensées, mais il était tard, j’avais cours au lycée à huit heures. J’ai seulement relevé ma chemise sur mon ventre, je voulais m’emplir les yeux de mon bas-ventre désormais deux fois nu, si renflé, si doux, si dodu, avec ma fente si discrète entre mes cuisses rondes.

Puis, couchée dans mon petit lit de jeune fille, entourée du décor familier de mon enfance, mes peluches, mes deux grandes poupées, la tapisserie pastel de ma chambre, les yeux grands ouverts dans la nuit sur mon rêve devenu réalité, je me suis endormie comme une masse. Le visage sur l’oreiller frais, enfoui dans ma chevelure.

CHAPITRE VI

C’est le réveil qui m’a tirée du lit.

Je me sentais engourdie par le manque de sommeil mais aussi par l’impression indéfinissable que quelque chose d’inhabituel s’était passé. La soirée m’est revenue en mémoire. Mon corps était moulu, je n’étais pas très fraîche, mais je me sentais tellement heureuse ! Les images dansaient dans ma tête, les grands yeux amoureux de mon Vincent, sa bouche et sa queue dont j’avais envie à nouveau, et les grosses verges noueuses et raides de mes deux amants qui m’avaient baisée. Je sentais encore leur empreinte encore dans le sillon lisse de mes grandes lèvres molles que je décollais en les tiraillant, dans le retroussis de ma courte chemise de nuit ramassée sous l’arrondi de mon ventre. Ma main explorait mes chairs, chaudes et moites de la nuit, entre mes cuisses qui d’elles-mêmes s’ouvraient. Au contact de la peau fine du gras de ma cuisse, tout en haut de ma fourche, il n’y avait plus ces poils frisottés que mes doigts lissaient encore la veille. Ma toison ne faisait plus contraste avec les muqueuses de mes lèvres vaginales, je promenais ma paume sur mon sexe nu, poli comme un marbre tiède, un doigt traînant paresseusement dans ma fente brûlante. Ma vulve s’écarquillait facilement sous la pression de mes quatre doigts réunis que j’enfonçais maintenant sans résistance.

Et mon petit œillet ! Avant, il faisait à peine partie de mon corps, c’était un orifice fonctionnel. Et là, je le massais lentement, mes deux doigts sentaient distinctement mon petit anneau céder sous leur pression, ils pouvaient s’enfoncer si facilement, si profond, et sans que je me révolte, j’étais tout de suite au bord du plaisir, ma main tout entière prise dans l’étau brûlant de mes grosses fesses, c’était une découverte merveilleuse, et j’en remerciais mes initiateurs.

Je n’avais pas trop de temps, il fallait que j’émerge. A regret je me suis levée, d’un geste je me suis débarrassée de ma chemise de nuit, mes seins ont dansé, oscillé, je les sentais lourds et vivants, j’aimais les voir bouger, et je me suis figée devant la glace. Quelque chose de moi avait changé, je le voyais sans pouvoir exactement dire quoi. Je me suis débrouillée pour ne croiser personne dans la salle de bains, il valait mieux ! Epilée comme j’étais, je me demande ce que j’aurais pu raconter. J’ai pris une douche rapide, malgré moi mes mains revenaient sur mon bas-ventre, entre mes fesses, mais il fallait que je me presse.

J’ai fait une brève apparition dans la cuisine, prétexté mon retard, déposé un rapide baiser sur le front de mon père plongé dans sa revue, le bol de café à la main, j’ai embrassé ma mère, qui elle-même partait, sans trop la regarder dans les yeux, et je me suis envolée comme un moineau, grignotant une barre de céréales, marchant vivement sur le chemin du lycée.

Il faisait bon, le temps était clair, la journée allait être chaude. J’étais songeuse. A l’affût de mes sensations. Dont certaines étaient très nouvelles. J’avais suivi les instructions de Luc. Pas de culotte, j’y étais habituée. Mais pas de soutien-gorge, et ça, ça me troublait. Je sentais distinctement les deux masses lourdes de mes seins bouger, osciller sur mon buste, je n’arrivais pas à m’y habituer, et j’étais sûre qu’on ne verrait que ça, au lycée, dès que la chaleur me contraindrait à ôter mon gilet de léger coton et à apparaître moulée dans mon débardeur de deux tailles trop petit. Sous ma courte jupe plissée, la chair deux fois nue de mon pubis chauve frottait l’étoffe au rythme de ma marche, et sous mon ventre les babines de mon sexe se caressaient au contact de l’intérieur de mes cuisses. Je mouillais.

J’ai passé la journée comme dans un rêve. J’avais du mal à m’intéresser au cours, je me suis forcée, j’étais bonne élève, je n’avais pas l’intention de changer. J’ai réussi à me concentrer, mais pas tout le temps. Il y avait des moments où je reprenais conscience de ce qui m’arrivait, j’étais femme et amoureuse, mon amant m’avait fait épiler et baiser, mes seins étaient libres sous mon débardeur, je sentais chacun de leurs mouvements, j’espérais un jour m’y habituer, j’ai appris depuis qu’on ne s’y fait jamais entièrement.

Mes camarades filles et garçons ont vu tout de suite que je n’avais pas de soutien-gorge, toute la journée j’ai senti leur regard, ils n’en croyaient manifestement pas leurs yeux, les profs non plus à vrai dire. J’ai joué les innocentes, essayé de me faire oublier. Bizarrement personne de la classe n’est venu me poser de question, j’ai eu l’impression qu’ils voyaient eux aussi que j’avais changé. Mais dans le regard des surveillants, j’ai compris qu’ils m’auraient volontiers sifflée, s’ils avaient osé...

Et je mouillais, je me liquéfiais. J’ai été obligée de glisser un kleenex sous mon entrejambe pour ne pas laisser de trace humide sur ma chaise. En cours de français, c’était fou ! Le prof m’aimait bien, ce n’était pas un secret, et moi, je le trouvais mignon. J’étais excitée à mort, involontairement je frottais ma fente molle et glissante sur le bois dur de mon siège, je n’en pouvais plus, j’avais tellement envie de jouir. Mes pointes de sein étaient gonflées, irritées, je ne savais plus comment me mettre, je crois bien que j’avais les joues empourprées, de désir et de honte, je me sentais femelle ! Je baissais les yeux, je pressais mes bras contre ma poitrine, j’essayais d’oublier ce qui se passait sous ma jupe, toute cette excitation que je ne parvenais à calmer qu’à grand-peine, et encore ! Pendant ce temps-là, des parties entières du cours me passaient sous le nez. Par la suite, au fil des jours j’ai réussi à vivre à peu près normalement, mais jamais tout à fait, et quels efforts ! J’ai bien compris pourquoi Vincent m’avait épilée, quand on veut s’attacher une fille par les sens et en faire une jouisseuse, c’est bien le moyen le plus efficace.

Après les cours, je suis rentrée. Epuisée de désir et de jouissance rentrée. Moulue. Je me sentais à la fois excitée et vidée. Je me suis précipitée aux toilettes pour me caresser, c’était tout de même pratique de ne pas porter de culotte, tout de suite la jupe relevée d’une main sur le ventre, l’autre main dans ma fente et dans mes fesses, les doigts enfoncés devant et derrière dans ma vulve gluante et mon anus qui s’humidifiait. Je me suis donné une jouissance brutale, je n’en pouvais plus, je me mordais les lèvres pour ne pas grogner trop fort.

J’ai eu du mal à reprendre mes esprits. Je me suis séchée entre les jambes, j’ai rabattu ma jupe et je suis redescendue. Ma mère a tout de suite remarqué que je n’avais pas de soutien-gorge, ça n’a pas eu l’air de la choquer, elle m’a simplement répété ses conseils pour la beauté des seins, j’ai souri en me pressant contre elle, en l’embrassant, en disant qu’il faisait chaud, que c’était la mode en classe, une sorte de petit concours entre copines, elle me regardait rêveusement comme si elle comprenait, avait-elle senti ma métamorphose ? Ensuite je me suis débrouillée pour qu’elle m’envoie faire les courses. Il faisait chaud, en cette fin d’après-midi, ça sentait déjà l’été, à la fin du mois, j’étais en vacances. Je marchais doucement, j’avais tout mon temps et puis je voulais limiter le mouvement de mes gros seins, jamais je n’avais eu conscience comme aujourd’hui de leur lourdeur, de leur mobilité, ils pendaient sous mon buste de toute leur jeune chair, comme animés d’une vie propre, je surprenais les regards sur leur masse ferme, sur le dur renflement jumeau, oblong, séparé par un profond sillon, sur mes bouts érigés marqués dans le coton, si visibles.

Luc m’avait demandé de me choisir un gros concombre et une aubergine. J’avais le rouge aux joues comme si on avait pu deviner mes intentions. J’ai fait le reste des courses dans un état second, j’avais l’impression que mes sales désirs se lisaient sur ma figure. Et quand j’ai dû demander des préservatifs, là je sais que j’étais cramoisie, j’avais fait tout un détour pour trouver une pharmacie où on ne me connaissait ni moi ni ma famille, mais en plus c’était un jeune préparateur qui me servait, à peine plus âgé que moi, il avait du mal à garder son sérieux, je le voyais bien.

J’ai passé le reste de la soirée à attendre le moment où je pourrais m’enfermer dans ma chambre, soit-disant pour travailler un peu avant de me coucher. Avec ma mère nous avons fait le dîner, elle était étonnée de me voir l’aider, mais à cette époque de l’année il n’y avait déjà plus trop de devoirs, et puis je n’avais pas la tête à ça, je savais que si je m’isolais j’allais encore me toucher, il fallait que je garde de l’énergie pour le soir. Bien sûr j’avais soustrait le plus gros concombre et une aubergine de bonne taille. Je me demandais comment ça pourrait m’entrer dans le corps, mais c’étaient les instructions.

Mon père est arrivé, il a eu une réflexion sur le fait que je devenais une grande jeune fille, et puis nous avons dîné en regardant les infos, c’était réglé comme du papier à musique et ce soir, ça m’arrangeait, je n’avais pas trop envie de parler, je me concentrais déjà pour la suite. Mais je me suis appliquée à manger plus que d’habitude parce que Vincent me voulait très en chair, je devais prendre du poids. Mes parents se sont étonnés, on a mis ça sur le compte de la fin d’année scolaire, la croissance.

Enfin j’ai pu me retirer dans ma chambre. J’ai arraché mon débardeur, enjambé ma jupette dégrafée, surpris la vision fugitive de ma nudité lisse en passant devant ma glace, j’ai pris une douche rapide, je ne voulais pas perdre de temps, et surtout je craignais de me laisser prendre au plaisir de me caresser, j’avais mieux à faire qu’à gâcher mes jouissances, j’avais besoin des forces qui me restaient à la fin de cette journée épuisante pour me consacrer au programme que Luc m’avait fixé.

Je me suis allongée sur mon petit lit, j’ai ramené mes genoux sur mes épaules, et je me suis patiemment enduit tout l’entrejambe de crème. Je prenais mon temps, et déjà mes doigts pesaient sur les parois souples qui s’évasaient, s’élargissaient, je préparais le terrain.

Je mouillais beaucoup, physiquement j’étais prête mais je voulais attendre encore.

Je m’observais de côté dans ma psyché. Je voyais les chairs luisantes, glissantes, mes deux trous déjà un peu ouverts. Je devais commencer par le concombre. Il était gros et dur, plus épais que mon poignet, et long. C’était la première fois que je me servais d’un préservatif, mais je réussis assez vite à l’enfiler. Une autre affaire fut de m’enfiler l’engin dans le vagin. C’était si froid que j’avais tendance à me contracter. C’était « mort », et désagréablement raide. J’ai eu beaucoup de mal à forcer l’anneau de ma vulve que je sentais complètement distendu sous mes doigts et collé au concombre quand j’en faisais le tour entre deux poussées. Petit à petit, ça entrait, la sueur me coulait dans les yeux, j’avais mal, mais de ce mal que les filles aiment, du moins celles qui apprécient les grosses pénétrations à la limite de la résistance des chairs sexuelles. Mes pointes de sein étaient dures comme des billes. Tout d’un coup tout a glissé au fond de mon vagin, j’ai eu une impression terrible, je me sentais éventrée mais remplie, je souffrais mais des ondes de plaisir brutal déferlaient du fond de mon ventre, mes doigts sur mon petit bouton durci ont déclenché une vague de jouissance qui m’a emportée. Grognant, geignant, je serrais les dents, je ne voulais pas éveiller les soupçons de mes parents.

Le concombre était en moi, calé contre ma matrice, j’ai encore poussé pour qu’il n’en dépasse que cinq centimètres, cette grosse masse se réchauffait un peu dans mon ventre et je m’habituais à cette sensation d’être pleine. Assez vite j’ai pu le faire bouger puis coulisser, la douleur faisait lentement place au plaisir. Mais je ne devais pas m’abandonner à ça, j’ai récupéré à côté de moi un petit string blanc piqué dans le tiroir à lingerie de ma sœur, je l’ai enfilé. Il était trop petit pour moi, il me sciait l’entrejambe et les hanches mais maintenait tant bien que mal mon gode improvisé. Il fallait que je passe aux exercices.

Luc avait bien précisé que je devais marcher un peu pour assouplir mes chairs. Je me suis levée comme j’ai pu, et au début je suppose que j’avais la démarche ridicule d’un canard, jambes écartées, empotée, précautionneuse, gênée par ce pieu rigide fiché dans ma gaine vaginale que je sentais travailler autour, ma vulve tiraillée, écartelée. C’était lourd en moi, ça pesait dans mon ventre : je ne peux pas dire que c’était désagréable, je ressentais une gêne et en même temps j’étais comblée. J’ai pris mon temps, marchant lentement dans ma chambre, essayant de m’habituer à cette présence massive qui à chaque mouvement bougeait, heurtait mon utérus, dilatait ma vulve arrondie et forcée. Je me demandais bien si j’arriverais un jour à avoir une démarche à peu près normale avec ça dans le ventre. Je ne pouvais pas contracter mon vagin sur le concombre, il était trop épais, j’étais trop distendue.

Puis à force de déambuler, passant et repassant devant ma glace en m’efforçant de reprendre une attitude naturelle, lorgnant du coin de l’œil mon reflet et la bosse qui saillait nettement au bas de mon ventre sous le string, je me rendis compte que l’inconfort n’empêchait pas que de temps à autre des ondes de plaisir irradiaient de mon ventre. J’étais obligée de m’arrêter, bouleversée. Le concombre avait tendance à glisser, à s’échapper de moi, mais maintenant je le repoussais sans difficulté tout au fond contre mon utérus, chaque fois j’avais un haut-le-cœur de plaisir. Si j’avais pu, j’aurais hurlé.

J’ai pu enfin marcher presque normalement, et commencer mes exercices. A chaque pas je relevais mes genoux bien au-dessus de ma taille comme une majorette, le gode bougeait franchement et j’en avais le souffle coupé, à un moment je n’ai plus pu tenir, j’ai baissé mon string et, jambes écartées à demi fléchies, j’ai fait coulisser mon concombre, lentement puis très vite, ma mouille dégoulinait sur mes cuisses, mes chairs intimes se prêtaient à cela avec une incroyable souplesse, je haletais, crispant mes lèvres sur les rauques gémissements que je parvenais à grand-peine à étouffer, j’ai joui pliée en deux, les cuisses resserrées à m’en faire mal, le poing dans ma bouche pour m’empêcher de crier. Crispée longtemps sur ce gros pal qui encombrait mon vagin, les pointes de sein raidies, douloureuses, le doigt sur mon bouton.

Tant bien que mal je me suis calmée, j’ai repris mes esprits et après avoir renfoncé mon concombre loin au fond de moi, j’ai remonté mon string souillé de sécrétions et j’ai repris mon exercice de majorette. Déjà je me sentais épuisée.

Ensuite il a fallu que je m’accroupisse et que je me relève, par séries de quinze, en me cambrant le plus possible, selon mes instructions. Mes fessiers durcis travaillaient. Retenant d’une main mon concombre calé contre ma matrice je sentais mon vagin se distendre. Je soufflais méthodiquement, concentrée sur l’effort physique mais troublée plus que je ne l’aurais voulu par les sensations de brutale volupté qui m’assaillaient, surtout quand je me trouvais en bas, les fesses au ras du sol, le compas de mes cuisses grand ouvert, j’avais l’impression de m’empaler moi-même, cambrée à mort sur ce qui forçait mon ventre, et il me semble que j’aurais presque voulu alors que ce soit plus gros ! Je me suis appliquée à finir mes séries, j’étais sportive, habituée à ne pas ménager mes muscles, mais là ça faisait beaucoup parce qu’en plus j’étais excitée. Une envie de jouir me taraudait sans répit.

Tout ça m’avait pris une bonne heure. Je me suis débarrassée du string que j’ai mis à tremper, il fallait que je l’aie propre pour le lendemain et il était imbibé de ma liqueur vaginale. J’ai laissé glisser hors de moi le gros concombre et ça me faisait drôle de m’en séparer ! J’ai fait une rapide toilette, enfilé ma petite chemise de nuit et programmé mon réveil, j’avais cours à dix heures au lycée.

Glissée dans mes draps frais, mon tube de vaseline dans une main, l’aubergine dans l’autre, je contemplais ce nouveau légume dont la masse brillante et satinée allait m’entrer dans le corps : une texture douce et souple, mais renflée, un arrondi redoutable pour un volume que je craignais et que je désirais à la fois. J’ai eu du mal à l’enfiler dans un préservatif. Je me suis passée de la vaseline jusque loin dans le vagin. J’ai soigneusement déplié de chaque côté la dentelure humide de mes petites lèvres, présenté le bout de l’aubergine à mes profondeurs béantes, pesé doucement pour que ça rentre. Mon autre main agaçait mon clitoris bandé, gonflé de désir, mais il a fallu que je pousse à deux mains en grimaçant, en forçant, j’ai écarté mes cuisses autant que je pouvais, projeté mon bassin vers l’avant pour engloutir la monstruosité qui allait me défoncer. C’était beaucoup moins dur que le concombre mais plus gros : ça faisait mal mais je poussais de plus belle, il fallait que ça rentre. J’en avais une envie malsaine, je voulais que ça m’entre dans le corps. Je poussais de toutes mes forces et d’un coup ma vulve a cédé, totalement distendue elle a admis le monstre. Petit à petit en geignant, en sanglotant, j’ai réussi à le faire progresser jusqu’au fond de mon vagin, le plus gros était passé, je souffrais mais j’étais heureuse, l’énormité me dilatait douloureusement mais une fierté insensée s’emparait de moi.

J’ai attendu longtemps que mon ventre se fasse à l’intrusion géante, que mes chairs sexuelles s’y prêtent. J’avais pris un roman, j’essayais de m’y intéresser, sans grand succès. Finalement, je me suis rendu compte que je pouvais étendre et fermer mes jambes, je sentais très fort la présence monstrueuse dans mon ventre, et le bout dur de l’aubergine au creux de mes cuisses. Au bout d’un moment, j’ai pu lui imprimer un léger mouvement, mon autre main était dans ma fente liquéfiée, sur mon bouton tout dur, et tout autour de ma vulve écartelée, sur mon périnée sensible. J’étais étonnée de constater à quel point mon sexe était distendu.

Plus tard, c’est-à-dire quelques pages de mon roman lues à grand-peine, et de travers, j’ai fait aller et venir l’aubergine, doucement, lentement, profitant des sensations incroyables de mon ventre malmené. J’ai activé le rythme du monstrueux coït, serrant les dents, en sueur, toute contractée sur mon plaisir, et j’ai joui, mon poing dans ma bouche enfermant mes cris dans ma gorge, haletant comme une bête prise au piège…

J’ai décidé de garder l’aubergine en moi le plus longtemps possible. Je l’ai renfoncée loin dans mon ventre, elle pénétrait maintenant sans la moindre difficulté, se logeant confortablement, écrasant mon utérus que je sentais bouger par saccades. J’ai serré les cuisses, il y avait juste le gros bout dur du légume qui m’irritait par contraste. Je pensais à mon Vincent, et puis à Luc et à Julien. Je me suis mise en chien de fusil, retenant l’objet dans mon ventre, et, je ne sais pas comment, j’ai réussi à m’endormir.

Au milieu de la nuit, je me suis réveillée. Mon ventre me faisait mal, ma vessie comprimée me donnait une violente envie de me soulager. A moitié consciente, j’ai fait glisser l’aubergine hors de mon sexe élargi. Tout de suite, j’ai ressenti cette impression de vide intolérable qui frappe les femmes après l’amour. Je me suis dépêchée d’aller faire pipi, et, à nouveau dans les draps, les cuisses serrées sur mon ventre délaissé, sur ma vulve déformée, j’ai eu toutes les peines du monde à retrouver le sommeil.

CHAPITRE VII

La fin de la semaine est vite arrivée. Entre les cours et mes petits exercices du soir, je n’avais pas le temps de m’ennuyer. Nue et épilée sous ma jupe, je me sentais excitée en permanence. Et mes seins libres qui ballottaient n’arrangeaient rien. J’étais bien consciente des regards qui s’attardaient sur moi. D’autant que le matin, je me débrouillais toujours pour choisir ce que j’avais de plus court, de plus décolleté, j’avais pour excuse qu’il faisait chaud et lourd. Mon père avait simplement remarqué : « Eh bien ! notre petite Aimée devient femme, tu es très belle, ma chérie, viens te faire admirer par ton vieux papa. » Il m’avait fait tourner devant lui, j’avais eu très peur que mon envol de jupes ne dévoile mon derrière tout nu. Ma mère, elle, ne disait rien. Avait-elle une idée de ce qui se passait ? Je suppose qu’elle me croyait amoureuse, en quoi elle ne se trompait pas, mais pas de la façon dont elle se l’imaginait !

Je m’appliquais à manger beaucoup, j’avais pris presque deux kilos, un air de santé insolente éclairait mon visage, c’est vrai que ça m’allait bien, mes cuisses étaient encore plus pleines, plus rondes. Je n’étais pas retournée à l’entraînement de tennis, il fallait d’abord que je sache comment Vincent voulait que je m’habille. Comment jouer sans culotte, et sans soutien-gorge ?

J’attendais le week-end. Le concombre et l’aubergine ne me suffisaient pas. J’étais contente des progrès que j’avais déjà faits dans ce domaine, ma vulve se prêtait maintenant sans difficulté à leurs intromissions, et je marchais de façon à peu près naturelle avec le concombre fiché en moi. J’aurais presque pu sortir avec. Mon sexe s’ouvrait progressivement, je me sentais plus large, dès que j’en avais envie les quatre doigts de ma main s’enfonçaient facilement dans la béance chaude et mouillée de mon ventre.

Au lycée, il m’est arrivé une drôle d’histoire. Un surveillant m’a coincée dans un escalier désert. Je me suis débattue mais sa main dure s’était faufilée sous mon bout de jupe, dans ma fente nue, entre mes fesses, pendant que sa bouche cherchait brutalement la mienne et qu’il se frottait contre mon corps. Je le connaissais bien, il surveillait les grandes classes, mais il me regardait toujours sans pudeur, son regard me déshabillait sans gentillesse, c’était une brute, je savais que je n’avais rien de bon à attendre de lui. Dans un sursaut je me suis échappée, j’ai dévalé les marches, mais dans mon dos j’ai entendu : « Ne t’en fais pas, salope, on se reverra ! » J’étais mortifiée. Allait-il parler ? Pourquoi m’avait-il agressée comme ça ? Toutes sortes de pensées angoissantes me torturaient.

J’ai retrouvé Luc et Julien à l’heure du déjeuner, le samedi, comme convenu. Nous avions rendez-vous sur le port, à la Grand’Rive. En terrasse. J’avais remis ma petite robe trop courte. Entre les boutons je savais qu’on entrevoyait des bouts de ma chair et chaque pas dévoilait le haut de mes cuisses. Le seul avantage, c’est que ma poitrine était si étroitement comprimée qu’elle ne bougeait pas trop. En revanche, mes pointes dardaient de façon éhontée sous le frêle tissu. Je voyais l’effet que je produisais, les regards ébahis sur mon passage, malgré moi ça m’excitait. J’avais beau avoir l’excuse de faire tout ça pour plaire à Vincent, je me rendais bien compte que ça me plaisait.

Luc et Julien m’attendaient, je me suis assise entre eux. Tout de suite ils m’ont passé l’un et l’autre leur bras autour des épaules, autour du cou. Sans se cacher le moins du monde, ils m’ont longuement fouillé la bouche. J’étais rouge de confusion, et en même temps troublée de retrouver mes amants. Après tout qu’avais-je à me reprocher, je ne faisais rien de mal, et toutes les filles qui passaient sur le port auraient certainement aimé être à ma place, avec ces deux beaux hommes, virils et tendres.

Je me suis rendu compte qu’une main défaisait le bouton du haut de ma robe, sur mes seins, puis celui du bas, entre mes jambes, sous mon ventre. Au ras de ma fente.

— Tu n’as rien à cacher, tu es belle, montre-toi, m’a dit Julien au creux de l’oreille.

Sa main était restée posée sur ma cuisse, je la sentais qui pesait, large et chaude, tout en haut de ma fourche, à la lisière de ma robe. Et tout d’un coup le désir était en moi, impérieux, brûlant, ce genre de bouffée sensuelle qui fait faire n’importe quoi aux filles, je me sentais capable de tout, tout de suite, mes chairs amollies me trahissaient. Luc et Julien l’ont compris. Très vite nous avons quitté le port, pressés. Moi avec ma robe dont le décolleté dégrafé bâillait sur mes seins que je sentais ballotter, et qui au rythme de la marche rapide découvrait peut-être, je préférais ne pas le savoir, tout ou partie de mon bas-ventre. Je regardais droit devant moi, évitant les regards, tout ça m’excitait trop. Bras dessus, bras dessous, nous avons marché jusqu’au studio de Luc, rue du Port, sous les porches, juste après le magasin de chaussures. Une volée de marches et nous y étions.

Je les ai regardés se déshabiller. Deux corps puissants, velus, surtout Luc. Ils m’ont vue les admirer. Ensemble ils sont venus à moi, j’avais gardé ma robe, ils ne me l’ont pas enlevée. Simplement Julien a défait un bouton supplémentaire, dégagé mes seins qui se sont affaissés lourdement, avant de me courber en avant sur sa verge déjà dressée, pendant que Luc, derrière moi, me troussait sur les reins, passait sa main entre mes fesses, cherchait ma fente et commençait à triturer mon clitoris. J’avais embouché la grosse verge de Julien et j’attendais la pénétration de Luc. Quand on a le bonheur de ne plus s’embarrasser d’une culotte, il suffit d’écarter les jambes, c’est vite fait et tellement évident. Avec eux de toute façon, ce n’était pas compliqué, ils étaient là pour me baiser, je savais ce que j’avais à faire, j’en avais envie autant qu’eux, et puis de toute façon j’étais obligée, je devais le faire pour Vincent.

Tout appliquée à sucer la chair brillante et satinée de la grosse queue, les seins ballants, nus et pendants sous moi, je me suis laissé écarteler avec bonheur. Luc a promené son gland brûlant dans toute ma fente puis s’est introduit en moi, son membre a glissé lentement tout au fond de mon vagin, il forçait un peu mais j’étais remplie, j’avais l’impression de revivre enfin, de posséder à nouveau ce qui m’appartenait. J’ai eu un gros hoquet de plaisir quand, tirant mes hanches à lui, il a poussé de toutes ses forces pour faire pénétrer sa verge jusqu’aux poils. Je les sentais, rêches, contre ma fente épilée.

Puis tout s’est emballé. Au début, le mouvement encore assez lent dans mon ventre ne m’empêchait pas de sucer, sauf quand Luc lançait une ruade, de toute la force de ses reins. Alors j’ouvrais la bouche comme un poisson sorti de l’eau, je cherchais ma respiration, bouleversée par cette brutalité. Je ne suçais plus, j’attendais que les ondes qui ravageaient mes entrailles s’atténuent. Puis je me remettais à l’œuvre, arrondissant mes lèvres sur le pal dur qui forçait ma bouche.

Ensuite, Luc s’est déchaîné. Prenant à pleine main mes hanches, me décollant pratiquement du sol, il s’est acharné sur ma vulve, comme s’il voulait la punir, allant et venant à toute vitesse de toute la force de ses reins, avec aussi des mouvements tournants, et puis en haut, en bas, pour élargir et assouplir définitivement mon vagin supplicié. Je beuglais comme une perdue sur la verge qui me bâillonnait. Je ne suçais plus, je bavais, mais je projetais ma croupe vers son ventre. Un plaisir effrayant secouait mes entrailles, par deux fois j’ai joui et quand, au fond de mon ventre, j’ai perçu les saccades de son éjaculation, un troisième orgasme a explosé dans tout mon corps. J’en suis restée tremblante, salivant toujours sur la queue qui vibrait dans ma bouche. Il a fallu quelques minutes pour que je reprenne mes esprits. Julien caressait doucement mes cheveux et ma nuque. Je me suis remise à sucer, et Luc, collé à mon dos, des deux mains agrippées à mes seins m’en étirait durement les pointes. Je n’en pouvais plus mais je voulais boire sa semence. Je l’ai nettement sentie monter dans la verge, j’ai tout aspiré, dégluti les épais jets de sperme qui envahissaient ma bouche, j’étais fière de faire jouir deux hommes !

— Merci, mes chéris, de m’avoir prise entre vous deux...

— Comme une salope... Dis-le !

— Entre vous deux, comme une salope.

Si c’était ça, être une salope, alors j’en étais une. Pour Vincent. Et pour le plaisir de me faire baiser par deux beaux types comme Luc et Julien. Au fond, vue comme ça, l’idée me plaisait, d’être une salope.

Nous avons pris le temps de boire quelque chose de frais et de faire un rapide déjeuner. J’avais une faim de loup.Le fait de me goinfrer depuis quelques jours, comme Vincent me le demandait, m’avait ouvert l’appétit. Assiette en main, la bouche pleine, j’étais assise sur les genoux de Julien. Empalée sur sa queue, le vagin bien rempli. Me trémoussant sur la chair dure qui me transperçait, dégoulinant sous ma petite robe, tendant les deux poires pendantes de mes seins échappés du décolleté aux doigts de Luc qui les pétrissait, allongeant patiemment mes bouts raidis. Les garçons m’avaient prévenue : comme toutes les salopes, en leur présence, je n’avais plus le droit de m’asseoir autrement que sur leur verge, devant ou derrière, comme je voulais. Je n’avais rien à redire à cette règle, tout de suite j’avais obéi, posant ma vulve grasse et élargie sur le gland à nouveau dur, me frottant à lui puis m’abaissant progressivement, me pénétrant moi-même de son volume, lentement, comme si mon vagin aspirait la chair que je sentais se cabrer en moi, de plus en plus loin. A nouveau j’avais une queue dans mon sexe, et je sirotais, ravie, mon rafraîchissement, avalais salade de pâtes et pâtisseries, autant que me le permettaient les sensations qui parfois me chahutaient, attendant la suite des opérations, attentive à la brutalité de ces doigts durs sur mes seins. Entre deux bouchées, Luc prenait ma bouche, il me suçait la langue, dès que je pouvais je léchais la sienne, et aussi ses lèvres, m’enivrant de toutes ces caresses, des émotions de mon ventre. Obligée de faire l’amour. De jouir. A leur entière disposition. Sans culotte. Ecartant les cuisses à la demande, j’allais dire comme une putain, mais je préfère penser : comme une vraie femme, une femelle, amoureuse et soumise.

L’intermède a duré un bon moment.

Puis Luc a dit : « Allez, maintenant, on passe aux choses sérieuses. »

Je n’en pouvais plus d’excitation, j’étais prête à tout. Ils m’ont demandé d’enlever ma robe puis Julien m’a ramené les bras dans le dos, m’a lié les poignets. Je me suis laissé faire. J’aimais cette sensation d’être esclave, soumise à tous les désirs. Les mains liées, on ne s’appartient plus, on ne peut plus rien refuser, c’est étrangement satisfaisant. Mais cette fois-ci, Luc et Julien m’ont aussi ramené les cuisses grandes ouvertes sur les côtés, remontées sur les épaules, et m’ont attachée soigneusement avec une cordelette rouge, satinée et légèrement élastique. Ils ont pris leur temps, ça avait l’air compliqué. J’étais dans une position inconfortable, ficelée comme un saucisson, je me demandais si j’allais pouvoir supporter ça longtemps. Ce n’était pas tant les liens que la position elle-même, j’étais plus gênée que véritablement endolorie. Dès que j’essayais de bouger si peu que ce soit, les liens se tendaient davantage, c’était dissuasif, comme si mon garrottage épiait le moindre de mes mouvements pour mieux m’entraver. J’avais affaire à des professionnels, c’est ce que je me dis aujourd’hui, et depuis, en fait, je n’ai jamais retrouvé cette perfection dans le bondage. Enfin ils m’ont soulevée pour me suspendre à un gros crochet au plafond : soutenue par un harnais, ils ont réglé la poulie et j’étais exactement à hauteur de leurs sexes dressés, complètement offerte, la vulve et l’anus ouverts comme jamais. J’oscillais doucement au bout de la corde, c’était curieux, je n’avais pas peur, j’étais dans un état second, excitée malgré moi.

J’ai moins apprécié quand Luc a fixé de lourdes pinces dentées au bout de mes seins. Aussitôt la masse lourde des chairs violemment tirées vers le bas entre mes jambes s’est déformée, allongée. J’avais mal, j’avais peur pour mes seins, je ne sentais qu’une brûlure intense qui enflammait mes aréoles. La souffrance m’étreignait, je ne sentais plus l’inconfort de ma position, je geignais comme une bête blessée, et Luc a répondu à l’angoisse qu’il lisait dans mes yeux :

— Sois courageuse, Vincent te veut avec une poitrine plus basse, les seins à la taille, ça t’ira très bien, et puis de toute façon tu n’as rien à dire.

J’ai poussé un hurlement quand il a refermé deux autres pinces sur les grandes lèvres de mon sexe. Je les ai senties se distendre et pendre lourdement sous moi. Julien avait beau manipuler mon clitoris en fouillant ma bouche, je souffrais. J’étais dans un tunnel dont je ne voyais pas le bout.

La douleur a fini par se perdre dans une sorte d’engourdissement sensuel. Je ressentais toujours la morsure des petites mâchoires d’acier, l’étirement anormal de mes chairs, mais mon esprit embrumé n’était plus capable d’aligner deux idées, je me sentais envahie d’un désir maladif de possession, je savais que mon vagin dégoulinait de mouille. C’est juste si déjà je ne suppliais pas mes deux hommes de me baiser, là, tout de suite, sans attendre.

Mais pour eux, le moment n’était pas encore venu. Ils m’ont fait bouger doucement, dans mon harnais, au bout de la corde. A chaque mouvement le poids des pinces ravivait mes souffrances, je me plaignais continuellement. Quand Luc est revenu avec un martinet, j’ai compris.

Il a commencé par passer les lanières entre mes jambes, sur mes seins. J’ai vu dans ses yeux le moment où il s’est décidé à frapper. Au début, les cinglées n’étaient pas trop fortes, ça cuisait la peau mais c’était supportable. Ce qui me faisait mal, c’était que je tournais lentement sur moi-même dans mon harnais, à droite, à gauche selon les coups, les pinces bougeaient, j’avais l’impression qu’on m’arrachait les chairs. Mais rapidement le martinet s’est acharné précisément sur mes seins pendants entre mes cuisses, sur les babines étirées de ma vulve, faisant valser les pinces. J’ai crié, supplié, inondée de sueur et de larmes, rien n’y faisait. Les dernières volées ont meurtri mon entrejambe. Je hurlais de douleur.

Puis tout s’est arrêté. Luc et Julien m’ont caressée, à nouveau tendres. Ils ont séché mes larmes, pris ma bouche, je sentais toujours l’étirement de mes chairs, mais tout se brouillait dans une sensation de brûlure qui échauffait tout mon épiderme. Le pire est que je ne leur en voulais même pas, j’étais obsédée par cette douleur diffuse qui taraudait mes parties sexuelles, et qui en même temps m’excitait de façon maladive. J’étais à l’écoute de mon corps, assaillie par ses sensations.

— Tu ne remercies pas tes bourreaux ? Tu oublies ce que t’a demandé Vincent ? a dit Luc, faisant bouger d’un doigt distrait la pince de mon sein gauche, déclenchant une terrifiante onde de souffrance. Je me suis dépêchée de répondre :

— Merci de m’avoir attachée, et d’avoir posé des pinces. Sur les lèvres de mon sexe et au bout de mes seins.

— Et le martinet, tu as aimé le martinet ?

J’en pleurais presque, Luc jouait avec mes grandes lèvres, pesant sur les pinces pour les étirer davantage, c’était inhumain.

— Oui, j’aime le martinet !

Je parlais à toute vitesse, je n’en pouvais plus, il fallait que ça cesse, qu’il arrête de faire osciller la pince, j’étais prête à dire n’importe quoi, je cherchais ce qu’ils voulaient me faire dire.

— J’aime le martinet, j’aime qu’on me fouette entre les cuisses.

— Et sur les seins ? Tu aimes, sur les seins ?

— Oui, sur les seins, j’aime tout ce qu’on me fait.

J’étais affolée, hagarde, Luc arrêtait, puis reprenait ses chiquenaudes sur la pince, j’essayais de trouver autre chose à dire qui leur plaise.

— Je suis une salope, je veux qu’on me fouette, plus fort, très fort, entre les cuisses et sur les seins, je vous en supplie, frappez-moi très fort !

Je ne savais plus ce que je disais. Je subissais les élancements de souffrance de mon sein torturé. Et pendant ce temps-là, on s’était mis à branler fort mon clitoris. Je délirais, je ne savais plus où j’en étais, sous la douleur le plaisir naissait. Un doigt venait de s’introduire dans mon trou du cul, je ne contrôlais vraiment plus rien, je me suis entendue hurler :

— Enculez-moi, salauds, enculez votre salope, vite, baisez-moi par le cul, j’ai envie !

Le pouce s’est retiré et deux doigts ont massé doucement les parois intérieures de mon anus qui bâillait déjà, à cause de ma position. On me vaselinait. Je voulais une queue, une grosse queue dans mon petit trou.

Deux mains m’ont soulevée dans mon harnais, et contre mon anus s’est appuyée la chair satinée d’un gland massif. C’était Julien. Les mains ont relâché leur effort, je me suis empalée progressivement, c’était une nouvelle souffrance mais un plaisir sans nom, je retombais lentement au fond du harnais, je ne sentais plus que l’intense jouissance d’être possédée, distendue, à la limite du déchirement, l’anus écartelé pesant sur la toison épaisse du membre qui me perforait. Un doigt triturait mon petit bouton, deux autres avaient pénétré dans mon vagin et caressaient la verge à travers la peau du périnée. Quand soudain on a ôté les pinces de mes grandes lèvres, j’ai sombré dans une vague de douleur, une brûlure de ces parties si sensibles où revenait la circulation du sang, c’était intolérable. C’est le moment qu’a choisi Julien pour me sodomiser brutalement. Il ruait littéralement dans mon rectum, à grands coups de reins puissants qui chaque fois me faisaient hurler de plaisir. Les pinces de mes seins qui battaient avivaient finalement, je m’en rendais compte confusément, mes éclairs de jouissance. Seuls comptaient désormais les spasmes insensés qui bouleversaient mon corps tout entier ficelé dans cette position obscène. Je n’étais plus qu’un anus violé et consentant qui jouissait de son supplice.

J’ai eu une suite d’orgasmes violents. Alors la verge s’est arrêtée, elle s’est figée, seulement agitée de soubresauts. Luc s’est présenté à l’orée de ma vulve écarquillée, suintante, je haletais de désir, projetant comme je pouvais mon bas-ventre lisse sur le sexe qui pesait et petit à petit s’introduisait dans les profondeurs de la gaine vaginale. Je ne me plaignais plus du tout de l’étirement de mes seins, je sentais distinctement le membre qui glissait sur l’autre membre, je n’aurais donné ma place pour rien au monde. La brûlure de mes grandes lèvres, frottant les poils durs de mon amant, était une source supplémentaire de plaisir. Les deux hommes sont restés un temps immobiles au fond de moi, j’avais la sensation d’être éventrée, mais les filles comme moi aiment ça, elles ne sont jamais assez dilatées.

Puis ils ont commencé à aller et venir, lentement d’abord, en rythme. Cette houle régulière, cette glissade l’une après l’autre des deux verges de part et d’autre au fond de mon ventre m’ont provoqué très vite une nouvelle série de jouissances ininterrompues.

Les garçons se sont débrouillés pour que ça dure. J’étais trop élargie, j’avais trop joui, je n’étais plus qu’un pantin ficelé de chair abrutie. A peine capable de distinguer les sensations de ma vulve, de mon anus labouré par les deux verges. Complètement passive, hoquetant de jouissance, bavant, subissant le double viol qui me comblait. Goûtant maintenant, j’en prenais conscience, l’impitoyable étirement de mes seins.

Le double jet de leur semence a éclaboussé le fond de mes entrailles, et quand ils m’ont quittée, puis détachée, sauf mes bras toujours liés dans le dos, je n’étais plus capable de me porter, je ne tenais plus debout. Mes pinces toujours au bout des seins. Avais-je seulement envie, maintenant, qu’on me les enlève ?

Je suis restée longtemps prostrée, tremblante, secouée de vagues de plaisir. J’ai fini par me lever. Assis à une petite table, mes amants me souriaient, m’invitant à m’approcher. Mes seins allongés oscillaient lourdement sous le poids des pinces, rougis, striés par le martinet, ils pendaient, déformés. Dans le regard des garçons brillaient l’admiration et l’excitation.

Le sperme et mes sécrétions me dégoulinaient des deux côtés, j’aimais bien, les grandes lèvres de ma fente pendaient, encore étirées, toutes rouges, gonflées, dans mon entrejambe meurtri.

— Tu vois, on va les allonger sous ton ventre, ça fera femelle, disait Luc en les prenant pour les écarter à pleine main, comme des ouïes, sur l’ovale entrebâillé, gluant, de ma vulve. Tu seras encore plus belle, et tu plairas à Vincent. A nous aussi, d’ailleurs.

Tout à l’heure, ils ne m’avaient pas ménagée, mais j’avais joui, et maintenant ils caressaient mon corps, j’embrassais Julien. Un baiser d’amoureux, vraiment. Au fond, je leur étais reconnaissante, j’étais leur salope, je me soumettais sans arrière-pensée à leur perversité qui me donnait tant de plaisir. Penchée, comme ça, les mains liées, esclave, sur cet homme qui suçait ma langue, les pinces me tirant les seins. Je m’habituais à les voir dans cet état, outres allongées, pendantes, avec les bouts rouges gonflés de sang. Tout ça m’excitait.

Toujours assis, Luc m’a pris les hanches, m’a tirée vers lui, et sans quitter la bouche de Julien, j’ai posé mon anus encore tout ouvert sur sa verge. Fléchissant lentement les jambes je me suis empalée, ça pénétrait facilement. Je pesais dessus, je voulais me l’enfoncer très profond, mes chairs intérieures cédaient progressivement et peu à peu j’éprouvais cette sensation si particulière qui est comme une vraie drogue quand on aime ça, d’avoir mon anus plein. J’étais fière de pouvoir prendre tout ça dans mon cul, cela faisait si peu de temps que je faisais l’amour.

J’étais assise sur mon amant qui jouait distraitement avec mes pinces de sein et je ne me révoltais plus, les éclairs de douleur des étirements se mêlaient à l’élargissement de mon anus distendu, j’étais près de jouir. La langue de Julien vibrionnait dans ma bouche, de moi-même je commençais à bouger doucement sur la verge, forçant petit à petit pour lui donner du jeu dans ma gaine anale collée au pieu qui la dilatait : je savais que je finirais par m’ouvrir encore.

Sans prévenir, Julien a laissé mes lèvres, s’est penché, et aussitôt après j’ai senti les babines de mon sexe, déjà si gonflées, se distendre à nouveau, pendre lourdement, pendant que je criais sous la morsure des pinces qui me torturaient. Mais Julien avait repris ma bouche, étouffant mes plaintes, et de nouveau j’étais la proie du tourbillon de mes sensations, plaisir et douleur conjugués. Luc, soulevant mes hanches, s’agitait dans mes entrailles, et l’étrange concert de mes chairs sexuelles tenaillées, étirées, dilatées éclatait en jouissances sauvages au fond de moi. Je n’aurais pas donné ma place pour un empire, l’orgasme venait, je pensais à Vincent, j’aurais tellement aimé qu’il soit là. Un orgasme quasi continu me ravageait, je jouissais comme une perdue, je ne savais plus où j’étais.

Quand j’ai eu la force d’émerger et de reprendre pied dans la réalité, l’éclair d’un flash m’a éblouie, puis un autre encore, Julien tournait autour de moi avec son Polaroïd. Debout, ne sachant au juste comment me tenir, avec mes pinces, mes seins allongés, mes grandes lèvres étirées et mes bras inutiles garrottés dans mon dos, j’essayais de sourire. Je savais que j’avais l’air d’une esclave, mais plus encore d’une salope, parce que j’étais consentante. Ça se voyait, j’en étais sûre, j’acceptais qu’on se serve de mon corps sans retenue, sans limites, qu’on le déforme, qu’on le soumette, sans me demander mon avis, et j’aimais ça. Bien sûr, je faisais tout cela pour Vincent, du moins à cette époque-là, je le croyais, je pouvais encore le croire.

Quelques minutes après, les photos étaient là. J’avais les jambes vraiment faibles mais pour pouvoir m’asseoir il a fallu qu’on m’enlève les pinces de mon sexe et que je me mette à califourchon sur Julien, que je m’enfonce sa queue raide dans le vagin. J’ai contemplé les clichés qu’on me présentait l’un après l’autre, lentement, le temps que je me pénètre de ce que je découvrais, incrédule. Quel choc ! Rien dans ma vie de famille et de bonne élève ne m’avait préparée à affronter cette image de moi, en couleur sur papier glacé, pire j’en étais sûre que dans les magazines spécialisés ! C’était pourtant bien moi, cette fille torturée, soumise, apparemment heureuse. Car ce que je lisais dans le demi-sourire et dans les yeux de la créature qui me faisait face sur toutes ces photos, c’était un inconcevable ravissement, un contentement intérieur visible, que je ne refusais pas mais qui troublait ma conscience. Il a fallu bien des années pour que je me fasse vraiment à cet aspect de ma personnalité, que je découvrais, là, devant moi, comme détaché de moi mais complètement évident

Longtemps je me suis regardée, fascinée. J’avais les cheveux en bataille, on voyait que j’avais pleuré, tout mon visage semblait congestionné et sur les chairs de mes parties sexuelles, on distinguait nettement les traces de flagellation. Ma poitrine était toute déformée. Sous mon ventre lisse et nu, les lèvres de mon sexe, tuméfiées, pendaient entre mes cuisses, distendues par le poids des cruels bijoux de fer. Et j’étais belle, comme ça. Je me plaisais. J’en avais honte, et en même temps j’en crevais de fierté.

C’est alors que Luc a soufflé dans mon cou, il venait de m’introduire trois doigts dans l’anus et, suffocante, j’en avais ressenti un soulagement, déjà presque du plaisir, on aurait dit que je n’attendais que cela :

— Il te manque un petit corset, et éventuellement des godes. Ne t’en fais pas, ça viendra. En tout cas, ces photos vont plaire à Vincent, tu peux être tranquille.

Il savait dire ce que je voulais entendre. Car j’avais bien besoin de me rassurer en pensant à Vincent, on ne passe pas comme ça du statut de toute jeune fille à celui de femme aux jouissances perverses. J’étais une fille sage, et tout d’un coup je me retrouvais salope acharnée à jouir, jusque dans la souffrance. Les mains liées, les seins et la vulve torturés, distendus, anus et vagin élargis, et fessée, fouettée, et toujours consentante, c’était ça la vérité !

Les gros doigts de Luc me travaillaient mon rectum assoupli qui me renvoyait les ondes d’un plaisir trouble et, sans y penser, je bougeais doucement sur la base de la verge épaisse que je sentais clouée au creux de mon ventre presque sous mon nombril. Les yeux rivés sur ces photos obscènes qui m’excitaient davantage encore.

Julien s’est mis à ruer dans mon vagin dégoulinant. Il a joui rapidement, j’ai suivi presque aussitôt, électrique, puis affaissée sur son torse en sueur, le visage dans son cou, pendant que Luc retirait ses doigts. Nous nous sommes désunis. Flageolante, je me suis redressée, mes poignets ont été libérés, mes seins aussi, ma robe est redescendue à mi-cuisse.

Ils m’ont défendu de me laver, j’ai juste pu me recoiffer vite fait. Un baiser à chacun de mes deux amants et j’étais dehors, dans la lumière de la fin d’après-midi, tout de suite sur ce port que je connaissais depuis toujours, et qui maintenant m’apparaissait sous un autre jour. Les deux grosses tours et les bateaux, les voiles, toute la vieille pierre grise de La Rochelle, j’avais tellement changé en si peu de temps ! On pouvait croire que je faisais juste un petit tour, une jeune fille sage malgré sa robe d’été trop courte, ses joues sans doute un peu rouges. Et mes fesses nues, mon sexe, dégoulinaient, souillés de sperme, de mouille épaisse, je sentais distinctement mes chairs engluées glisser, visqueuses, les unes contre les autres, pendant que je marchais, rentrant chez moi comme une somnambule, car je ne voyais rien de la belle lumière du couchant, je passais au milieu des gens sans leur prêter attention, filant, rapide, insensible aux regards posés sur mes rondeurs. Je n’avais en tête que le film des heures folles que je venais de vivre, j’essayais de démêler mes sentiments, mes émotions, mes réactions, seulement sensible à la brûlure de mes bouts de sein allongés, déformés, à l’inflammation de mes lèvres vaginales. Devant ma porte, il fallait que je reprenne mes esprits, que je fasse bonne figure quand il s’agirait de détailler le gros mensonge que j’avais mis en scène pour ma famille. Reboutonnant vite le décolleté de ma robe, je suis entrée. Réendossant mon personnage de jeune fille convenable qui vit chez ses parents. Mais l’entrejambe toujours gluant, le postérieur marqué au fouet. Les seins chauds et douloureux.

CHAPITRE VIII

Ensuite, tout s’est passé très vite.

Il y a eu plusieurs séances au théâtre, avec Julien, Luc et Vincent bien sûr. On travaillait dur la pièce, c’était la première fois que je travaillais un rôle complet, et quel rôle ! Il fallait que je l’apprenne par cœur, mais d’abord que j’établisse sa scansion, son rythme intérieur, qu’à partir de là je place ma voix, c’était passionnant, j’aurais dû fatiguer mais j’étais portée en avant par l’incroyable bonheur que je vivais. A vrai dire ces quelques semaines s’étaient passées dans un tourbillon de délires érotiques. J’avais passé l’écrit de français, un sujet pas facile que j’avais choisi en désespoir de cause, mais je pensais que ça irait. Les oraux approchaient, je n’avais pas tout travaillé, je faisais ce que je pouvais, mais je n’avais pas la tête à ça. J’étais trop occupée à mes histoires de théâtre, et surtout de sexe. Je sentais que j’avais déjà beaucoup changé. J’avais maintenant l’habitude des pinces, je les aurais presque réclamées, surtout sur mes seins qui pendaient davantage sous mon buste, les pointes déjà un peu tournées vers le bas. Et mes lèvres vaginales commençaient à s’allonger entre mes cuisses, comme prévu. Ça me plaisait. La cravache avait complété le martinet, mes fesses étaient marquées en permanence de balafres régulières. J’aimais ça plus ou moins, parce qu’aux coups on ne s’habitue jamais entièrement, mais surtout j’en étais fière. J’appartenais à Vincent, et les stries imprimées en creux dans ma chair, les seins, le bas-ventre et les fesses, manifestaient mieux que tout que j’étais à lui, à lui seul. Et puis je portais un serre-taille, en tulle léger baleiné, qui me comprimait bien la taille et m’obligeait à me cambrer et ça faisait encore plus ressortir mes fesses. Le seul problème, c’était à la maison, quel cirque pour que mes parents ne s’aperçoivent de rien ! Et ma sœur... Heureusement elle ne passait plus guère qu’en coup de vent. Mais il y avait des moments difficiles, j’en avais des sueurs froides, j’étais obligée de faire tout le temps attention, surtout avec mes jupes trop courtes.

Mais il y a eu plus grave. Sans me demander mon avis, Vincent m’a prêtée tout un week-end à un copain, et pour moi, ça n’a pas été facile. Bien sûr, Luc et Julien faisaient de moi ce qu’ils voulaient, j’étais vraiment leur petite salope, de plus en plus docile et soumise, je le savais bien et au fond ça ne me gênait pas. Après tout, c’étaient mes premiers amants, Vincent dès le premier jour m’avait donnée à eux, ça s’était passé devant lui, avec lui, ils m’avaient fait jouir devant lui, Luc et Julien pour moi, c’était comme Vincent. Tandis qu’avec cet inconnu, que je devais rejoindre le vendredi soir, chez lui, j’avais juste une adresse et un numéro de téléphone, c’était autre chose. Je ne pouvais pas me faire d’illusions, pas question de se jouer la comédie de l’amour, là j’y allais pour me faire baiser, comme une pute, et je me sentais encore bien jeune, pas encore prête pour ce genre d’expérience. Vincent a vu que j’étais troublée. A ce moment-là j’étais assise, comme c’était la règle, sur les genoux de Luc, enculée jusqu’à la garde, les jambes remontées très écartées et la jupe ramassée sur le ventre. Il s’était approché, m’avait embrassée très doucement, une main dans mes cheveux, l’autre glissant sous mon corset, descendant entre mes cuisses, empaumant le renflement de mon pubis chauve, puis s’insinuant dans ma fente liquide, tout de suite quatre doigts, c’était facile maintenant, dans ma vulve entrebâillée, j’adorais, surtout quand c’était lui. Se détachant de ma bouche puis la reprenant, il m’avait parlé, et je l’écoutais, même si je ne savais plus bien où j’en étais, avec les tressaillements affolés de la grosse verge plantée dans mon anus, chaque fois que les doigts habiles la massaient à travers la paroi si fine de mon périnée.

— N’aie pas peur. Ça fait partie de ton apprentissage, si tu veux être une femme libre, il faut que tu t’habitues à coucher avec n’importe qui.

Oui, je l’écoutais, je buvais ses paroles, et il me souriait en me caressant, en forçant mon ventre, pendant ce temps-là son autre main agaçait mes pointes de sein, les étirait durement, les pinçait, les vrillait. Ça me faisait mal, mais je suis de ces filles qui aiment qu’on leur chahute vraiment les seins, je mouillais beaucoup.

— Tu sais, cet ami auquel je te prête, il va me donner de l’argent, je lui ai demandé comme pour une professionnelle, mais c’est pour toi, je te donnerai tout. A une condition : que tu t’appliques et qu’il soit content. Alors je compte sur toi, c’est ton premier client, tu vas le soigner, et tu verras, ça va bien se passer, et peut-être te plaire. Il y a beaucoup de filles qui aiment coucher pour de l’argent, elles sont obligées de tout faire, alors ça les excite encore plus.

Il avait raison, je l’ai vérifié avec l’expérience : pour une fille c’est bon de faire la pute, du moins pour les filles comme moi.

— Tu dois aller jusqu’au bout de ta honte, tu sais, tu n’es ni la première ni la dernière à faire ça, et puis là tu ne prends aucun risque, je le connais, tu n’as qu’à te laisser aller et te donner, comme pour moi, pour Luc ou Julien, l’essentiel c’est que tu jouisses. D’accord ?

Comment discuter ? Il me regardait de ses grands yeux clairs, je savais qu’il ne voulait pas me faire de mal, j’avais confiance, mais tout de même ! Il voyait que je ne savais plus, que j’hésitais, il fallait que je passe tout le week-end avec un homme que je ne connaissais pas, que je n’avais jamais vu, comme ça, et maintenant il me disait que c’était pour de l’argent, et en plus il précisait :

— Aimée, je te dis tout, cet ami n’est même pas beau, pas beau du tout, il ne te plaira pas, et pourtant je veux que tu couches avec lui, que tu satisfasses tous ses caprices, tu feras tout ce qu’il veut, absolument tout, tu comprends ? Je veux que tu le fasses parce que je veux que tu apprennes à jouir avec n’importe qui, tant pis si tu te forces au début. Je veux que tu sois une femme libre, dans ton corps et dans ta tête, une femme qui écarte les jambes sans pudeur et qui jouit sans complexe.

Je n’avais rien de précis à répondre, j’avais été prévenue, Vincent ne m’avait jamais rien dit d’autre, je comprenais bien que c’était une nouvelle étape, et il m’avait choisi un type moche exprès, pour que je fasse l’amour au départ sans désir, à mon corps défendant, parce que j’étais obligée. Et c’est bien comme ça que ça s’est passé.

De toute façon, peut-être parce que mon trouble était encore visible, ou tout simplement que c’était prévu comme ça et qu’il renonçait à m’en faire la surprise à mon retour de week-end, Vincent m’a dit, alors que je n’attendais que cela depuis des semaines :

— Quand tu reviendras, si tu as été très sage avec mon ami, la prochaine séance sera pour toi, je te ferai l’amour, j’en ai très envie, tu sais.

Et moi donc ! C’était une véritable obsession, je pensais tout le temps à sa grosse queue, je me satisfaisais avec Luc et Julien, oui, mais on ne peut pas empêcher une fille qui aime les grosses pénétrations d’imaginer et de désirer toujours plus volumineux ! Et puis ça faisait un moment que j’étais prête, bien élargie pour lui, je prenais mes exercices au sérieux, je travaillais mes deux orifices et j’avais vraiment progressé, j’étais sûre de pouvoir l’accueillir devant et derrière sans difficulté, j’en avais même honte d’être aussi disponible, accessible, j’aurais presque pu faire ça avec un âne, je crois. J’en ai eu les larmes aux yeux, et son sourire était tellement vainqueur ! Ses doigts fouillaient mon vagin, un plaisir intolérable me bouleversait, j’étais prête à tout pour lui faire plaisir. Cette promesse était le mot de passe, s’il fallait pour cela coucher avec la terre entière, je ne demandais que ça ! Les filles amoureuses sont comme ça…

Une fois de plus j’ai dû inventer toute une histoire pour mes parents, et avec le type on est parti sur la côte, à Biarritz. Mercedes décapotable, hôtel de luxe, une vie que je ne connaissais pas et qui ne m’éblouissait pas vraiment, dans ce milieu de riches les gens étaient trop vieux, ils avaient trop l’air de s’ennuyer poliment. L’atmosphère du golf était compassée, les quelques rires trop rares et trop bruyants, déplacés. J’étais à la fois trop jeune et trop lucide. Le plus extraordinaire d’ailleurs, quand j’y repense, c’est que ce genre d’établissement accueille sans sourciller un couple avec une fille aussi jeune, je faisais quand même vraiment lycéenne à l’époque, même formée comme je l’étais, et habillée franchement sexy. Quant au type, Vincent avait tapé dans le mille, il ne me plaisait pas du tout. C’était un sanguin, lourd et vulgaire, genre nouveau riche, banlieue chic, chaîne en or et grosses bagues, et pas tout jeune, il me dégoûtait mais je me suis appliquée. Vincent m’avait demandé d’être très gentille, j’ai donc été docile, et même inventive. Comme si j’étais amoureuse. J’ai préféré éviter les regards qu’on nous lançait, tous ces quinquagénaires mâles et femelles confits dans leur fric qui se permettaient, les yeux en coulisse, de me juger, moi, et pas lui, subissant les tendresses suantes et avinées de mon compagnon bouffi d’orgueil. Si tous ces idiots avaient su ! Heureusement il avait une très grosse verge, j’y ai finalement trouvé mon compte : j’avais besoin de ça si je voulais vraiment sentir quelque chose, tellement j’étais élargie devant et derrière. Il a passé son temps à me traiter de « petite pute », et je n’avais rien à répondre parce que c’était exactement ce que j’étais, mais le problème c’est que ça m’excitait plutôt, décidément je changeais, plus que je ne voulais me l’avouer.

A part ça, j’ai dû mettre un bas de maillot de bain pour profiter de la piscine de l’hôtel, je ne pouvais tout de même pas exhiber ma croupe balafrée, déjà que les mémères me regardaient de travers, c’est le moins qu’on puisse dire, parce que tous les hommes avaient les yeux exorbités, avec mes grosses fesses à grand-peine contenues dans l’étoffe, et mes seins pendants tout nus qui bougeaient tout le temps. Le fait de remettre une culotte m’a semblé terriblement déplaisant, j’étais engoncée, mes fesses débordaient de partout, et en plus, du fait que j’étais épilée, le renflement dodu de mon pubis proéminent et le double bourrelet vertical de ma fente étaient moulés, exhibés pire que nus, surtout en sortant de l’eau. Mais ce qui m’a dérangée le plus, c’est de faire l’amour avec un seul homme à la fois, j’étais tellement habituée à Luc et Julien, et Vincent aussi. Bizarrement ça ne me paraissait pas naturel. Une fille aime tellement être à la fête avec plusieurs partenaires, un seul homme ne peut pas s’occuper de toutes les zones érogènes d’un corps de femme. Je me rendais compte, par exemple, que j’avais besoin de sucer quand on me baisait, et que me faire prendre par-devant ou par-derrière uniquement ne me suffisait pas, j’adore la double pénétration qui, elle, me semble naturelle. Enfin j’ai pris sur moi, j’ai pensé à Vincent, je voulais tellement lui faire plaisir, alors je me suis donnée totalement à cet homme auquel il me prêtait, j’ai tout fait pour qu’il soit excité, il m’a sautée tout le week-end, je suis rentrée crevée, mais j’ai eu des compliments quand en fin d’après-midi, il m’a rendue à Vincent. Pendant que tout de suite, Luc et Julien me prenaient entre eux, la jupe relevée autour des hanches. J’ai juste tiqué quand le copain a dit :

— Tu me la prêteras une autre fois, j’amènerai mes deux chiens.

— Pas de problème, tu as raison, ça lui fera le plus grand bien. Un prochain week-end, d’accord.

Il y avait une drôle de lueur dans les yeux de Vincent quand j’y repense, mais sur le moment je ne m’y suis pas attardée. On ne peut pas demander à une fille de réfléchir quand elle s’apprête à jouir entre deux hommes. Et puis je ne savais qu’une chose, Vincent allait enfin me baiser !

Un peu plus tard dans la soirée, il s’est approché de moi, sourire en coin et une liasse de billets à la main. C’était le prix de mon week-end, et je regardais cet argent, et je ne savais plus quoi penser. C’est dur, la première fois, pour une fille, de se rendre compte qu’elle est payée pour avoir fait l’amour, comme toutes les putains, et en même temps, je ne pouvais déjà pas me le cacher, je ressentais une certaine fierté. Machinalement j’ai pris l’argent, je ne songeais même pas à compter les billets, je savais que c’était beaucoup d’argent, et bien que je m’en défende, je crevais tout simplement d’orgueil, même si en même temps je me sentais rouge de honte. Cet argent était un puissant excitant, rarement j’avais été aussi troublée. Je savais que j’avais envie de recommencer, ça ne me déplaisait finalement pas tant que ça que Vincent ne se contente pas de me prêter mais qu’il me vende, et cher !

Au même moment, au lycée, j’ai dû satisfaire les caprices du surveillant. Je savais que ça allait arriver et quand j’en avais parlé à Vincent, il m’a bien sûr demandé de me montrer compréhensive, je savais ce que ça voulait dire. Je n’allais plus beaucoup en cours, c’était vraiment la fin de l’année, mais il a réussi à me coincer dans un couloir désert, je suis sûre qu’il me guettait. Je ne devais pas être la seule, d’ailleurs, à subir ses désirs, j’avais remarqué le manège de deux ou trois filles qui manifestement l’évitaient.

Moi, maintenant, je ne devais plus vraiment l’éviter. J’aimais Vincent, et pour lui plaire je devais me laisser faire par ce type aux yeux méchants, qui me considérait uniquement comme une bête à plaisir, tout juste bonne à écarter les jambes. Ce que j’étais, au fond. Comme toujours j’étais sans culotte sous ma jupe plissée trop courte, quand je l’ai rencontré dans un couloir j’ai tout de suite mouillé. Je savais ce qui allait se passer, une peur trouble me paralysait. Il m’a très vite donné rendez-vous, tout de suite, dans une classe à l’écart. Je m’y suis rendue sans discuter en faisant simplement attention de ne pas me faire remarquer. C’était un vrai piège et j’y allais bravement, en pensant à Vincent. Tout de suite il a fouillé ma bouche, une main sous ma jupe, directement entre mes cuisses, dans la chair épilée de mon sexe déformé, ses gros doigts durs triturant mes grandes lèvres, l’autre main dans mes seins, les sortant du débardeur, agaçant, froissant mes pointes, les roulant, les étirant. J’aimais ce désir sans tendresse d’un homme que je ne connaissais pas et qui se servait de moi ! Je répondais à sa langue qui forçait ma bouche, j’avançais mon bas-ventre sur les phalanges qui glissaient dans mon vagin, écartaient les parois souples.

Je l’ai sucé, j’ai avalé. Il m’a baisée, longtemps, passant de ma vulve liquide à mon anus qui ne demandait que ça. Je me suis cambrée sous lui, j’ai accepté, goûté ses caresses brutales, mon corps consentant accompagnait le coït bestial. A voix basse il n’a pas arrêté de me traiter de salope et il avait raison, j’en jouissais rien que d’y penser. Vincent me prêtait, j’obéissais, comme une pute, j’y trouvais mon plaisir, ce n’était pas le moment de réfléchir.

Nous ne faisions pas de bruit, seuls s’entendaient nos souffles mêlés, quelques gémissements étouffés, des bruits mouillés de chairs claquées l’une contre l’autre. Je sentais les plis lâches de ma jupe ramassée au creux de mes reins, je subissais sans révolte les coups de boutoir, les yeux rivés à la porte du bureau, juste poussée, ce salaud tordait, pinçait, tirait vers le bas mes bouts de sein, allongeant mes deux outres pendantes, les déformant à plaisir.

— Petite pute, tu es très large, c’est bien. J’ai un copain noir qui a une énorme bite, il te remplira, tu verras. Une fois qu’il t’aura baisée, surtout dans le cul, tu feras comme toutes les autres, tu le supplieras de recommencer.

Il m’a quittée en me promettant de l’amener la prochaine fois. Je ne peux même pas dire que ça me faisait peur, j’en avais peut-être même envie. J’ai simplement rabaissé ma jupe, rajusté mon débardeur un peu froissé et je suis repartie dans les couloirs du lycée. Le sperme allait bientôt dégouliner entre mes cuisses et entre mes fesses, ce n’était pas prudent, il fallait que je passe rapidement aux toilettes. Je ne pouvais pas dire que j’avais passé un mauvais moment. J’étais bien une salope, Vincent serait content. Pour moi, c’était la seule chose qui comptait.

J’ai tout de même consacré une grosse semaine à mon oral de bac français. C’était une question d’amour-propre, je me suis enfermée dans mon programme, avec une camarade. Chez elle ou chez moi.

Je suis juste passée voir le professeur de français, toujours aussi mignon, et gentil, à propos d’un ou deux textes. Je me suis glissée dans le lycée, jusqu’à la salle de cours, il n’y avait pratiquement personne. Il était avec un camarade, son visage s’est éclairé tout de suite quand il m’a vue, j’ai dû rougir jusqu’aux oreilles tellement j’étais émue de ce regard enflammé qui disait si bien son désir. Mais nous étions là pour travailler, et l’élève s’éternisait, un poème des Châtiments qui passait mal, il n’y comprenait rien, un vrai cirque ! J’ai fini par m’y mettre, expliquer le texte moi aussi, que cet abruti débarrasse le plancher, c’était tout ce qui m’intéressait.

J’étais penchée au-dessus d’eux, le décolleté de ma petite robe courte boutonnée tout du long bâillait évidemment. Je me doutais bien qu’ils se rinçaient l’œil. Ça commençait à bien m’exciter.

S’ils avaient su qu’ils avaient le droit de me faire tout ce qu’ils voulaient ! S’ils avaient su que mes deux poires pendantes, qui s’écrasaient lourdement entre eux deux sur leurs épaules, étaient à leur entière disposition ! S’ils avaient su que, malgré la chaleur de ces derniers jours de juin, je portais un étroit serre-taille baleiné de tulle blanc, évasé sur ma croupe, parce que j’avais engraissé, pris des formes, notamment dans l’arrière-train, et que Vincent voulait me garder la taille fine. Il aurait suffi de peu de chose, une main qui effleure, un attouchement furtif, et je me laissais faire, je me donnais.

Mais rien ! Ils n’ont rien tenté...

Quand l’élève est parti, je me suis assise, serrant ma chaise contre celle du prof, je ne pouvais pas être plus près de lui, mes seins pesaient sur son bras gauche, on voyait toutes mes cuisses tellement ma robe remontait. Il était rouge comme un homard, je ne valais pas mieux, on a quand même travaillé, peut-être qu’il avait peur, ou qu’il était amoureux, ou qu’il n’osait pas y croire, enfin rien ne s’est passé, j’étais déçue, même si je me demande bien ce qu’il aurait pu penser de moi, sa meilleure élève, si romantique, si sage, en me trouvant sans culotte, élargie devant et derrière, et habile comme une professionnelle.

J’ai donc fini par repartir, frustrée, tellement excitée que je suis passée chez Luc me faire baiser. Je savais très bien ce que je faisais, j’avais honte mais mon corps voulait. J’en avais besoin, de plus en plus ma chair régulièrement soumise à la jouissance réclamait son dû, il fallait que j’y passe, c’était comme une drogue. Heureusement qu’il était chez lui, il a même appelé Julien, ils m’ont prise entre eux deux jusqu’à ce que je demande grâce. Je suis rentrée chez moi une fois de plus pleine de sperme.

CHAPITRE IX

Et puis un soir tout a basculé. Le dernier vendredi de juin. Le soir où Vincent m’a baisée pour la première fois.

Il m’avait demandé de rejoindre le petit groupe des fidèles, Julien et Luc bien sûr, mais on m’avait prévenue que les deux filles de terminale y seraient. Quand je suis entrée, il y avait en plus, à demi courbée à faire je ne sais quoi et me tournant le dos, une jeune femme nue, en corset et bas blancs à résille, que je ne connaissais pas, apparemment très en chair elle aussi, qui semblait faire partie depuis longtemps des intimes et qui tenait un énorme chien en laisse, genre dogue allemand, avec la gueule aplatie et frippée, aussi gros qu’un doberman. Il était presque vingt-et-une heures, j’étais venue en principe pour répéter, c’est en tout cas ce que je disais toujours à mes parents, mais je savais trop comment ça finissait à chaque fois. Je n’étais pas en retard, mais Virginie et Caroline, les deux terminales, étaient déjà en petite tenue, pour ne pas dire nues. Comme moi, elles étaient épilées, c’était la règle avec Vincent, comme moi elles portaient un serre-taille. Elles avaient déjà les seins pratiquement à la taille, avec des bouts allongés orientés plutôt vers le bas, deux grosses outres flasques et mobiles qui pendaient lourdement et semblaient faites pour être pincées, étirées, torturées, l’idée en venait immédiatement à l’esprit. Pour l’heure, elles s’appliquaient, accroupies, à sucer Luc et Julien pendant que Vincent tournait autour, photographiant la scène sous tous les angles. C’était un sacré spectacle, rien qu’à les voir faire j’étais dans l’ambiance, prête à envoyer promener jupe et débardeur, je savais que j’allais y passer aussi, sans tarder.

C’est alors que la femme s’est retournée, j’en suis restée interdite, bouche bée. Très petite, blonde, la peau blanche, des hanches très rondes sous une taille étranglée par un corset de cuir couleur sang, lacé devant, qui lui-même disparaissait sous deux énormes masses de chairs pendantes, aplaties sur le buste, gonflées en boule littéralement sous la taille, les bouts transformés en tétines de négresse, et entre les jambes une lanière, et l’extrémité d’un très gros gode dépassant de sa vulve glabre et distendue, entre des grandes lèvres percées de gros anneaux, allongées sous le ventre de cinq bons centimètres. Mais le plus étrange, c’était son genre de beauté si particulier, la gracilité et l’élégance des attaches et des membres contrastant avec la féminité trop marquée des chairs femelles si rebondies, si abondantes. Le ventre, les seins, les fesses, et cette cambrure affolante qui projetait toute la lourdeur de son buste littéralement en avant. Avec ça, un véritable visage d’ange, des yeux très expressifs où se lisait un mélange étonnant d’absolue sérénité et de lascivité pure, c’était certainement une femme charmante, douce et séduisante, et pourtant on ne pouvait s’empêcher de frémir intérieurement, au spectacle de ce corps réduit de façon si évidente à l’état de pur objet sexuel, de cet esclavage apparemment librement consenti, peut-être désiré. Ça me fascinait, parce qu’instinctivement je savais que c’était sans doute ce qui m’attendait, et je ne me sentais ni la force ni l’envie de résister. Je le savais, Vincent aimait les femmes déformées comme ça, il avait déjà commencé avec moi, et je ne pouvais me cacher que quelque part l’idée que j’allais peut-être un jour ressembler à cette femme, loin de m’effrayer, me plaisait de façon vicieuse. Elle me souriait gentiment. On aurait dit qu’elle me connaissait. Que me disaient donc ses yeux, que je comprenais confusément et que mon corps acceptait ?

Vincent est venu m’embrasser. Pendue à son cou je me suis laissée aller à ses caresses, mais j’ai senti qu’une autre main contournait ma hanche, remontant sous l’étoffe, puis descendant pour s’insinuer au long de mon ventre, jusqu’aux babines grasses de ma vulve. Une main fine et douce, une main de femme, habile, qui me massait, me pinçait tendrement, taquinait mon petit bouton, exactement comme les filles aiment, me pénétrait de longs doigts fins, pendant que le pouce de Vincent, écartant mes fesses, s’enfonçait en maître dans mon rectum assoupli. Je savais d’instinct que c’était elle, la jeune femme au chien, et je ne pouvais souhaiter qu’une chose, que ça dure.

J’ai quitté les lèvres de Vincent. Je me suis penchée pour prendre dans ma bouche le membre que je désirais tant, le monstre qui ce soir, je le savais, allait pénétrer mes entrailles par mes deux orifices. Docile, j’ai bien écarté les jambes, parce que quelqu’un, sans doute la femme au chien, relevait d’un geste délicat ma jupette, dont je sentais l’étoffe frôler mes fesses, puis pesait doucement sur mes reins pour les ouvrir, séparait à deux mains mes deux grosses joues. Au moment où j’essayais désespérément d’arrondir suffisamment mes lèvres pour enfourner le gland tout entier et la verge de mon amant, une sensation affolante a failli me désarçonner. Une langue énorme, chaude, baveuse, lapait mon entrejambe. C’était suffocant. Vincent avait la main sur ma nuque, fouillant mes cheveux, je n’ai pas pu exprimer davantage qu’une sorte de gros hoquet, parce que du coup toute l’épaisseur de la verge était entrée, et il fallait que je respire, avec ce bâillon de chair planté dans le gosier, et maintenant je sentais deux mains d’homme, cette fois, qui maintenaient grand ouvert le compas de mes jambes. Je ne pouvais pas échapper à cette terrible langue, je ne contrôlais plus rien, je subissais comme un animal pris au piège, et puis j’ai entendu :

— Laisse-toi faire, Eros est dressé, mais il n’aimerait pas que tu bouges trop. Comme le loup du conte, il a de grandes dents ! Continue à me sucer, tu vas voir, tu vas aimer.

« Eros » ! C’était le nom du chien ! Cette femme était donc celle du théâtre ! Mais en même temps que cette révélation me transperçait comme un dard, j’étais le jouet de la bête qui léchait mon ventre. Même maintenant, après tant d’années, et combien d’expériences plus poussées, je me rappelle la violence de ces sensations. Le plaisir venait, dans ma bouche l’énorme queue vibrait et je n’étais plus capable d’échapper à la jouissance monstrueuse qui me clouait. Je suçais comme une possédée, la grosse langue me balayait sans relâche toute la fente et l’anus, c’était une caresse dévastatrice, j’ai joui une première fois. Au bout d’un moment j’ai trouvé la force de me remettre à sucer, Vincent caressait doucement mes cheveux, on n’avait plus besoin de tenir mes jambes écartées et le chien me léchait encore et toujours, c’était écœurant mais à nouveau le plaisir venait, et j’entendais vaguement Vincent qui disait :

— Tu vois, petite fille, tu l’aimes le chien, il te fait jouir mieux qu’un homme, tu es contente, tu recommenceras ?

Et puis Vincent a explosé entre mes lèvres pendant qu’un deuxième orgasme m’atteignait. Je me suis affaissée en boule sur le sol, secouée encore des ondes brutales de la jouissance.

Quand je suis revenue à moi, la jeune femme s’était postée en levrette, visage contre terre et derrière haut offert, le godemiché gisait à côté, et sa main si fine guidait le sexe, très gros, très rouge du chien vers sa vulve ouverte. Ça me dégoûtait et en même temps, j’avais envie de regarder ce spectacle monstrueux. La femme et la bête semblaient parfaitement habituées à ces jeux spéciaux, le trou béant avait tout de suite avalé le dard brillant qui allait et venait à toute allure. L’animal grognait, haletait, les griffes puissantes de ses pattes de devant plantées de part et d’autre des épaules délicates de sa monture humaine, le mufle bavant et les crocs dans son cou et dans sa chevelure, les reins follement agités en piston claquant les fesses écartées, et ce membre canin vermeil, satiné, qui s’enfournait, se cabrait, long, épais, dans le tendre étui vaginal qui visiblement se tendait à ses pénétrations. Le plus sidérant, c’était la plainte qui émanait de la femme, des gémissements et des cris rauques qui ne pouvaient provenir que du plaisir de ce coït si violent, si brutal. J’étais subjuguée, j’en avais des frissons partout. Vincent a pris ma main, et levant la tête, dans son regard j’ai lu tout l’amour qu’il me portait. Tranquillisée, j’ai regardé à nouveau cette femme et ce chien. Je ne pouvais pas me le cacher, j’étais excitée.

A nouveau la main délicate a guidé le chien, mais cette fois-ci dans l’anus, qui a littéralement aspiré le membre, et la cavalcade a repris, et aussi les grognements, les grondements de la bête, et le chant d’amour de la femme, dont les doigts pinçaient maintenant le petit bouton dans les glaires de la fente souillée. Je n’en pouvais plus. Le dogue a fini par se vider de sa semence, la femme est restée prostrée, tremblante, épuisée de jouissance. Moi aussi, j’ai joui, pressant très fort le bras de Vincent, mon autre main sous mon bout de jupe retroussé, dans ma fente liquéfiée.

Tout s’est enchaîné ensuite très vite. D’abord, on m’a fait mettre toute nue. Puis on m’a lié les mains dans le dos, comme d’habitude. On m’a fait agenouiller sur le coussin d’un petit fauteuil bas, le buste collé au dossier, les seins pendants au-dessus. On a pesé sur mes reins pour que, cambrée au maximum, je puisse offrir mon ventre. Les trois hommes s’affairaient autour de moi pour m’attacher solidement.

Virginie, la brune, a pris Vincent dans sa bouche. J’ai compris ce qui m’attendait, j’en tremblais de désir, je me sentais dégouliner. J’avais même l’impression que mes deux orifices étaient agités de spasmes, qu’ils s’ouvraient, qu’ils appelaient leur seigneur et maître, j’étais dans un état d’excitation indescriptible, après cette séance avec le chien, et toute cette atmosphère de baise effrénée. Je me tortillais dans mes liens, avec pour seul résultat de les resserrer. J’aurais voulu qu’on me touche, qu’on me caresse, qu’on me pénètre.

Vincent s’est arraché aux lèvres goulues qui le préparaient, il m’a contournée, j’ai eu le temps d’admirer son membre dressé, énorme, conique, le gland massif entièrement décalotté, une vraie matraque. Toutes ces images se heurtaient dans mon esprit déboussolé, j’ai senti ses mains sur mes hanches, et sa chair glisser lentement entre mes fesses, entre mes babines ouvertes, forcer légèrement ma vulve suintante, se retirer, caresser mes nymphes, revenir, s’introduire à nouveau, juste un peu plus, puis ressortir, ce petit manège me rendait hystérique. Il promenait la douceur intolérable de son gland satiné partout entre mes fesses. Je donnais des coups de cul vers lui, j’aurais voulu m’embrocher, me clouer sur son pieu, quand tout à coup il s’est enfoncé à la hussarde, de toute sa longueur, m’emplissant comme jamais. Un long cri a jailli de ma poitrine, qui n’était pas de la souffrance mais de la joie pure. Vincent maintenant ne bougeait plus, ses poils frottant contre mon bas-ventre lisse, et je possédais enfin mon amant, je le sentais en moi tout au fond de mes entrailles, chaud, vivant, tressaillant contre mon utérus. Je plains celles qui n’ont pas connu ce sentiment de plénitude, de triomphe.

La verge s’est mise en mouvement, un va-et-vient lent, des pénétrations profondes, une houle régulière comme une marée dans mon ventre.

Vincent m’aimait, maintenant mon ventre aussi le savait, et ce n’était pas seulement une jouissance sexuelle, c’était l’union charnelle de nos deux âmes, pour moi à ce moment-là, c’était une pure évidence, et ça l’est resté depuis.

Au bout de combien de temps, je ne sais pas, il s’est retiré de moi. Tout de suite j’ai senti le gland peser sur ma rosette, j’étais large pourtant, mais il m’a fait mal, c’est peut-être ce qu’il voulait, parce qu’il m’a enculée d’un seul coup. J’ai hurlé de surprise et de douleur. Il m’a défoncée, allant et venant sans tendresse, claquant son ventre contre mes fesses, ses couilles contre ma fente, saccageant mon rectum. Puis la souffrance a reflué, je me sentais ouverte comme jamais, béante, relâchée. Très vite les glissades accélérées du membre disproportionné ont irradié un plaisir monstrueux, la jouissance a éclaté partout dans ma chair, on m’a dit que j’avais beuglé comme une perdue. Quand j’ai repris mes esprits, la verge coulissait à nouveau paisiblement dans mon cul. Je ne la sentais plus aussi bien, j’étais trop élargie.

Luc s’est approché, m’a bandé les yeux. C’était la première fois, j’ai eu un peu peur. Vincent accélérait le mouvement, ça m’excitait terriblement. Une main légère, une main de femme, s’est mise à courir sur mes seins pendant lourdement du dossier, agaçant mes bouts durcis, les étirant, les faisant rouler entre deux doigts. Maintenant, la verge était prise de frénésie dans mon derrière, je ne sentais même plus si elle entrait ou sortait de mon anus totalement relâché, c’était une sensation continue, fiévreuse, qui bouleversait mes entrailles. Puis une main d’homme a saisi mon sein droit, une brûlure atroce, un éclair de douleur a explosé dans mon crâne, j’ai perdu conscience. Je suis revenue à moi, sans comprendre : on me passait un linge frais sur le visage, je m’entendais gémir comme une bête blessée, mon sein droit me brûlait et je le sentais étiré vers le bas par un poids, comme quand on me mettait les pinces. Vincent n’avait pas quitté mon anus, il était fiché en moi, immobile, sporadiquement agité de spasmes qui le raidissaient loin dans mon ventre. Et tout a recommencé, mon sein gauche cette fois, la même brûlure, le même choc, encore une fois l’évanouissement. Quand j’ai rouvert les yeux, je n’avais plus mon bandeau, je hurlais intérieurement parce qu’aucun son ne sortait plus de ma gorge aphone, mes deux seins n’étaient qu’une souffrance, et je pouvais les voir, déformés, allongés, étirés, désormais ornés de lourds anneaux sertis définitivement, je les porte toujours, c’est le seul souvenir qui me reste de Vincent.

Aussitôt, le coït a repris, violent, impérieux, et c’était incroyable, malgré les terribles élancements de mes seins atrocement étirés par leurs anneaux au rythme des coups de boutoir dans mon derrière, je me suis sentie repartir vers la jouissance, je souffrais, marquée dans ma chair comme une bête, et je jouissais, je jouissais. A peine ai-je eu conscience que Vincent éjaculait au fond de mes intestins. J’étais loin…

Longtemps après, on m’a relevée du fauteuil, on m’a délié les mains. J’étais encore bouleversée de gros sanglots, j’avais l’anus en feu, mes seins bougeaient lourdement et me tiraient, me faisaient mal, les anneaux, pas plus de trois centimètres de diamètre mais épais et pesants, les faisaient pendre encore davantage. Je contemplais ça pendant que Vincent me tenait les mains, avec une inconcevable fierté, que j’ai retrouvée dans son regard lorsque j’ai levé les yeux vers lui. Oui j’étais fière, oui j’acceptais dans la joie cette marque de possession. Et depuis ce moment, il m’a suffi de regarder mes seins, de jouer avec leurs anneaux, pour à nouveau me sentir excitée, revenue par le souvenir au temps de mon bonheur avec Vincent.

Mais Luc me fourrait dans les mains un paquet de photos, et c’était moi, mon derrière offert, mes deux orifices ouverts, et la gueule du molosse, sa langue énorme, si épaisse, si rouge, et on voyait distinctement que je me cambrais, que ma chair recherchait l’horrible caresse, c’était dégoûtant, excitant. Je me sentais les jambes molles, la tête vide. Incapable de démêler mes sentiments, mes émotions. Regardant un à un les clichés, fascinée.

A côté, sur la scène, dans la lumière crue des projecteurs, Caroline était couchée dans les bras de Luc, qui l’enculait jusqu’aux poils, elle offrait, jambes ouvertes et relevées, sa vulve écarquillée au gros tuyau rubicond du dogue, que guidait, à demi penchée sur elle, sa maîtresse, les cuisses poisseuses de semence canine. Le chien, grognant, gémissant, vautré sur elle, lui léchait la figure et les seins, en s’agitant tout de suite comme un diable dans le ventre profané. Ces reins frénétiques, cette fourrure rase presque hérissée sur les rondeurs féminines de ma camarade, sur sa peau satinée, entre ses cuisses grandes ouvertes, ce sexe de chien qui saccageait la tendre corolle de sa vulve lisse juste au-dessus du sexe énorme de l’homme allant et venant très doucement dans son anus écartelé, et l’immonde plaisir qui maintenant convulsait visiblement ses traits. C’était un spectacle ahurissant, qui me bouleversait, je ne pouvais en détacher mes yeux, pendant que Vincent caressait mes seins, les remontait comme j’aime, à pleine paume, jouait avec les anneaux, réveillant des ondes de souffrance que je ne refusais pas, que déjà j’attendais.

Soudain j’ai senti un mouvement, dans la salle. Un homme s’est levé, que je n’avais pas vu jusque-là, dans la pénombre. Grand, très bien habillé, d’une distinction tout anglaise, la cinquantaine légèrement empâtée mais séduisante et l’air assuré de qui jouit d’une haute position sociale, avec une petite moustache en brosse et, dans un visage qui n’était pas particulièrement beau, des yeux bleus qui pouvaient être durs, inquiétants, j’allais l’apprendre à mes dépens...

Il est monté sur la scène, dans la lumière crue des projecteurs. C’était Monsieur Jean. Je ne le savais pas encore, mais c’était mon nouveau maître.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-857-9
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-604-8
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave très soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

A00418 — Le Palais des mille orgasmes / Greg Neryst

A00419 — Sexothérapie / Téhel

A00420 — Exhibitions / Richard Lecorre

A00421 — Coquines chinoises / Patrick Saint-Just

A00422 — Amuse-toi bien / Alain Rieussec

A00423 — L’Anneau du vice / Félicien Carro

A00424 — Servitudes volontaires / Simon Martial

A00425 — Perverses patientes / Alain Barriol

A00426 — Robes de mariée / Alain Rieussec

A00427 — Jeunesses dissolues / Alain Barriol

A00428 — L’initiation de la marquise / Paul Duvalier

A00429 — Turpitudes provinciales / Bernard Margeride

A00430 — L’Antre du vice / Alexis

A00431 — Isabelle la gynéco / Almo

A00432 — La belle-mère perverse / Claùdio Verdi

A00433 — Initiation d’un jeune vacancière / Michel Bazin

A00434 — La Femme du notaire / Michel Bazin

A00435 — Les apprentis du vice / Alain Barriol

A00436 — Des cours très particuliers / Gilles de saint-Avit

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com